МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ РОССИЙСКОЙ

 Φ Е Д Е Р А Ц И И ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ АВТОНОМНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ВЫСШЕГО ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ»

Северский технологический институт -

филиал федерального государственного автономного образовательного учреждения высшего профессионального образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ»

(СТИ НИЯУ МИФИ)



Информационный бюллетень новых поступлений

Содержание

Общие вопросы науки и культуры (литература универсального содержан	ия) 2
Информационные технологии. Компьютерные технологии. Теория	
вычислительных машин и систем	2
Проблемы организации (административное управление, делопроизводств	зо, 14
управление персоналом)	
Стандартизация и стандарты	15
Цивилизация. Культура. Прогресс	16
Философские науки	
Этика. Учение о морали. Практическая философия	17
Политика. Политические науки	17
Экономика. Экономические науки	18
Право в целом. Юридические науки	20
Образование. Воспитание. Обучение. Организация досуга	22
Этикет. Нравы. Обычаи. Фольклор	
Естественные науки в целом	23
Математика	
Физические науки	27
Химические науки	35
Техника. Прикладные науки	
Машиностроение. Ядерная технология (ядерная (атомная) энергетика,	
атомная промышленность). Электротехника	38
Месторождения руд. Добыча полезных ископаемых	50
Управление предприятиями (организация производства, бухгалтерский у	чет,
маркетинг, реклама)	50
Химическая технология. Химическая промышленность. Металлургия.	
Родственные отрасли	51
Различные отрасли промышленности. Точная механика. Автоматика	53
Искусство. Развлечения. Зрелища. Спорт. Эстетика	58
Архитектура. Рисование и черчение. Дизайн. Декоративно-прикладное	
искусство	58
Филологические науки (язык, языкознание, лингвистика, литература)	59
История. География. Биографии	60

Общие вопросы науки и культуры (литература универсального содержания)

```
Новая российская энциклопедия: в 12 т./ гл. ред. А. Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия: ИНФРА-
M, 2006-
          Т. 13. Ч.1: ПЕРМЯК-ПОРТУГАЛЬСКИЕ. 2014. - 479 с. : ил.
        Основные сокращения: с. 477-478.. - Авторский указатель: с. 478-479.
          ISBN 5-94802-001-0
          ISBN 5-16-002383-6
         ISBN 978-5-94802-055-6
         ISBN 978-5-16-009330-7
         УДК 03
      Ч3: 200152
         Новая российская энциклопедия: в 12 томах/ гл. ред. А. Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия:
ИНФРА-М, 2006-
          Т.12. Ч.2: ОРЛЕАНСКАЯ-ПЕРМЬ, 2014. - 479, [1] с. : ил.
          ISBN 5-94802-001-0
          ISBN 5-16-002383-6
          ISBN 978-5-94802-054-9
         ISBN 978-5-16-009047-4
         УДК 03
      43: 200151
```

Новиков, Юрий Николаевич

Подготовка и защита магистерских диссертаций и бакалаврских работ: учебное пособие/ Ю. Н. Новиков. - Москва: Лань, 2014. - 32 с. : ил.

Библиогр.: c. 20 ISBN 978-5-8114-1449-9 УДК 001(075.8) *A: 198760, 198761 ЧЗ: 198762, 198763, 198764*

Информационные технологии. Компьютерные технологии. Теория вычислительных машин и систем

Автоматизация физических исследований и эксперимента: компьютерные измерения и виртуальные приборы на основе LabVIEW 7: 30 лекций: учебное пособие для вузов/ Π . А. Бутырин [и др.]. - 2-е изд.. - Москва: ДМК Пресс, 2014. - 264, [2] с. : ил.

Библиогр.: с. 262.

Рекомендовано УМО по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия

```
ISBN 9785-97060-147-1
УДК 004.94(075.8) + 53.05(075.8)
A: 200958, 200959, 200960, 200961, 200962
ЧЗ: 200955, 200956, 200957
```

Архитектура информационных систем: учебник для вузов/ Б. Я. Советов [и др.]. - Москва: Академия, 2012. - 288 с.: ил.. - (Высшее профессиональное образование. Бакалавриат). - (Информатика и вычислительная техника)

```
Библиогр.: с. 279-282.
Допущено УМО в качестве учебника для вузов
ISBN 978-5-7695-8827-3
УДК 004(075.8)
A: 198534, 198535, 198536, 198537, 198538, 198539, 198540
ЧЗ: 198541, 198542, 198543
```

Инженерная компьютерная графика (вводный курс): учебник/ П. Н. Учаев [и др.]; под ред. П. Н. Учаева. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 215, [1] с. : ил.

Библиогр.: с. 212. - Предм. указ.: с. 213-215

Допущено УМО вузов по образован6ию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебника

ISBN 978-5-94178-414-1

УДК 004.92(075.8)

A: 197892, 197893, 197894, 197895, 197896, 197897, 197898

ЧЗ: 197889, 197890, 197891

Информационная безопасность и защита информации: учебное пособие/ Ю. Ю. Громов [и др.]. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 384 с. : ил.

Библиогр.: с. 382-383.

Допущено УМО вузов по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-216-1 УДК 004.056(075.8)

A: 197796, 197797, 197798, 197799

ЧЗ: 197793, 197794, 197795

Операционные системы/ Э. С. Спиридонов [и др.]. - стер. изд.. - М.: Книжный дом "Либроком", 2014. - 348, [2] с. : ил.

Библиогр.: с. 332-336

ISBN 978-5-397-04622-0

УДК 004.451

A: 199975, 199976

ЧЗ: 199972, 199973, 199974

Смелянский, Руслан Леонидович

Компьютерные сети: учебник: в 2 т./ Р. Л. Смелянский. - М.: Академия, 2011. - (Высшее профессиональное образование. Информатика и вычислительная техника)

Т. 1: Системы передачи данных, 2011. - 304 с.

Библиогр.: с. 290-293.

ISBN 978-5-7695-7152-7

ISBN 978-5-7695-7151-0

УДК 004.7(075.8)

ЧЗ: 198594

Смелянский, Руслан Леонидович

Компьютерные сети: учебник: в 2 т./ Р. Л. Смелянский. - М.: Академия, 2011. - (Высшее профессиональное образование. Информатика и вычислительная техника)

Т. 2: Сети ЭВМ, 2011. - 240 с. : ил.

Библиогр.: с. 234-238.

ISBN 978-5-7695-7152-7

ISBN 978-5-7695-7153-4

УДК 004.7(075.8)

43: 198595

Теплотехнические этюды с Excel, Mathcad и Интернет: учебное пособие/ под ред. В. Ф. Очкова. - Спб.: БХВ-Петербург, 2014. - 336 с. : ил.

Библиогр. в конце разд.

Допущено УМО России по образованию в области энергетики и электротехники в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-9775-3352-2

УДК 004(075.8)

A: 200379, 200380, 200381, 200382, 200383, 200384, 200385

Ч3: 200376, 200377, 200378

Управляющие вычислительные комплексы для промышленной автоматизации: учебное пособие/ под ред. Н. Л. Прохорова, В. В. Сюзева. - М.: Изд-во МГТУ им. Н.Э.Баумана, 2012. - 372, [4] с. : ил.. - (Информатика в техническом университете)

Рекомендовано УМО вузов по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия для студентов вузов

ISBN 978-5-7038-3521-0 УДК 004.7(075.8) + 681.51(075.8) *ЧЗ: 200873, 200874, 200875*

Афонин, Виктор Васильевич

Моделирование систем: учебно-практическое пособие/ В. В. Афонин, С. А. Федосин. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний: Интернет-Университет информационных технологий, 2012. - 231 с. : ил.. - (Основы информационных технологий)

Библиогр.: с. 230-231. ISBN 978-5-9963-0352-6 УДК 004.94:004.67(076.5) A: 198229, 198230, 198231 ЧЗ: 198226, 198227, 198228

Батаев А. В.

Операционные системы и среды: учебник/ А. В. Батаев, Н. Ю. Налютин, С. В. Синицын. - М.: Академия, 2014. - 269, [3] с.: ил.. - (Информатика и вычислительная техника). - (Профессиональное образование)

Библиогр.: с. 267

Рекомендовано $\Phi \Gamma A Y$ "Федеральный институт развития образования" ($\Phi \Gamma A Y$ "ФИРО") в качестве учебника для использования в учебном процессе образовательных учреждений, реализующих программы СПО

ISBN 978-5-4468-0562-4 УДК 004(075.32) *A: 198268, 198269 ЧЗ: 198265, 198266, 198267*

Большаков В. П.

Инженерная и компьютерная графика: учебное пособие/ В. П. Большаков, В. Т. Тозик, А. В. Чагина. - СПб.: БХВ-Петербург, 2014. - 276, [2] с. : ил.. - (Учебная литература для вузов)

Библиогр.: с. 269. - Предм. указ.: с. 273-276

Рекомендовано УМО вузов РФ по образованию в области приборостроения и оптотехники для студентов вузов

ISBN 978-5-9775-0422-5 УДК 004.92(075.8) + 514.18(075.8) *A: 200364, 200365, 200366, 200367, 200368, 200369, 200370 ЧЗ: 200361, 200362, 200363*

Брэй, Барри

Применение микроконтроллеров PIC18. Архитектура, программирование и построение интерфейсов с применением С и ассемблера: пер. с англ./ Б. Брэй; пер. В. В. Литвина. - Киев: Спб.: МК-Пресс: Корона-Век, Б.г. . - 575, [1] с. : ил. + 1 CD-ROM

ISBN 978-7931-0516-3 ISBN 978-966-8806-55-1 ISBN 978-0-13-088546-3 УДК 004.312 A: 200917, 200918, 200919 ЧЗ: 200914, 200915, 200916

Вайсфельд, Мэтт

Объектно-ориентированное мышление [Текст]/ М. Вайсфельд ; пер. с англ. В. Черника. - СПб.: Питер, 2014. - 303, [1] с. : ил.. - (Библиотека программиста)

ISBN 978-5-496-00793-1

УДК 004.43

A: 197749, 197750, 197751, 197752, 197753, 197754, 197755, 197756, 197757, 197758, 197759, 197760

ЧЗ: 197761, 197762, 197763

Васильев, Роман Борисович

Управление развитием информационных систем: учебно-методическое пособие/ Р. Б. Васильев, Г. Н. Калянов, Г. А. Лёвочкина. - 2-е изд., стер.. - М.: Горячая линия-Телеком, 2014. - 375, [1] с. : табл.. - (Учебное пособие для высших учебных заведений). - (Специальность)

Библиогр.: с. 372-373

Рекомендовано УМО по образованию в области информатики в качестве учебно-методического пособия

ISBN 978-5-9912-0399-9 УДК 004.9(075.8) *ЧЗ: 200324*

Гаврилов, Михаил Викторович

Информатика и информационные технологии: учебник для бакалавров/ М. В. Гаврилов, В. А. Климов. - 4-е изд., перераб. и доп.. - Москва: Юрайт, 2014. - 382, [2] с.. - (Бакалавр. Прикладной курс)

Библиогр.: с. 383

Допущено УМО в качестве учебника для студентов вузов

ISBN 978-5-9916-3666-7

УДК 004(075.8)

A: 199428, 199429, 199430, 199431, 199432, 199433, 199434, 199435, 199436, 199437, 199438, 199439, 199440, 199441, 199442, 199443, 199444

ЧЗ: 199425, 199426, 199427

Гвоздева, Валентина Александровна

Базовые и прикладные информационные технологии: учебник для вузов/ В. А. Гвоздева. -

Москва: ФОРУМ-ИНФРА-М, 2014. - 382 с. : ил.. - (Высшее образование)

Библиогр.: с. 376-378.

Рекомендовано Научно-методическим советом Московского государственного института электронной техники (технического университета) в качестве учебника

ISBN 978-5-8199-0572-2

ISBN 978-5-16-009245-4

УДК 004(075.8)

A: 200229, 200230, 200231, 200232, 200233, 200234, 200235, 200236, 200237, 200238, 200239, 200240

Ч3: 200226, 200227, 200228

Гвоздева, Валентина Александровна

Информатика, автоматизированные технологии и системы: учебник для вузов/ В. А. Гвоздева. - М.: ФОРУМ-ИНФРА-М, 2014. - 541, [3] с.: ил.. - (Профессиональное образование)

Библиогр.: с. 536-537

Рекомендовано Научно-методическим советом Московского государственного института электронной техники (технического университета) в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-8199-0449-7

ISBN 978-5-16-004572-6

УДК 004(075.8)

A: 200156, 200157, 200158, 200159, 200160, 200161, 200162, 200163, 200164, 200165, 200166, 200167

ЧЗ: 200153, 200154, 200155

Глушань, Валентин Михайлович

Распределенные САПР: архитектура и возможности [Текст]/ В. М. Глушань, П. В. Лаврик. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 187, [1] с. : ил.

Библиогр.: c. 174-184 ISBN 978-5-94178-438-7 УДК 004.896 + 658.512

A: 197791, 197792

ЧЗ: 197788, 197789, 197790

Головин, Юрий Алексеевич

Информационные сети: учебник/ Ю. А. Головин, А. А. Суконщиков, С. А. Яковлев. - 2-е изд., стереотип.. - Москва: Академия, 2013. - 384 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Информатика и вычислительная техника)

Библиогр.: с. 372-373. ISBN 978-5-7695-9776-3 УДК 004.7(075.8) A: 198260, 198261 ЧЗ: 198262, 198263, 198264

Горнец, Николай Николаевич

ЭВМ и периферийные устройства. Компьютеры и вычислительные системы: учебник для вузов/ Н. Н. Горнец, А. Г. Рощин. - Москва: Академия, 2012. - 234 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Бакалавриат). - (Информатика и вычислительная техника)

Библиогр.: с. 231-232. ISBN 978-5-7695-8720-7 УДК 004.38(075.8) *ЧЗ: 198272, 198273*

Горнец, Николай Николаевич

ЭВМ и периферийные устройства. Устройства ввода-вывода: учебник для вузов/ Н. Н. Горнец, А. Г. Рощин. - Москва: Академия, 2013. - 234 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Бакалавриат). - (Информатика и вычислительная техника)

Библиогр.: с. 221-222. ISBN 978-5-7695-8722-1 УДК 004.38(075.8) *ЧЗ: 198274, 198275*

Гузненков, Владимир Николаевич

Autodesk Inventor 2012. Трехмерное моделирование деталей и создание чертежей: учебное пособие/ В. Н. Гузненков, П. А. Журбенко. - М.: ДМК Пресс, 2013. - 119, [1] с.: ил.

Библиогр.: с. 110

Допущено УМО вузов по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94074-873-1 УДК 004.9(075.8) *A:* 200759, 200760, 200761, 200762, 200763, 200764, 200765 ЧЗ: 200756, 200757, 200758

Гусева, Анна Ивановна

Вычислительные системы, сети и телекоммуникации: учебник/ А. И. Гусева, В. С. Киреев. - Москва: Академия, 2014. - 288 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Информатика и вычислительная техника). - (Бакалавриат)

Библиогр.: с. 284.

Рекомендовано УМО по образованию в области прикладной информатики в качестве учебника ISBN 978-5-7695-5813-9

УДК 004.7(075.8) *A: 198244, 198245*

ЧЗ: 198246, 198247, 198248

Джасио, Лусио

Программирование на С микроконтроллеров=Programming 16-bit PIC Microcontrollers in C: пер. с англ./ Л. Джасио; пер. Ю. А. Шпака. - Киев: Спб.: МК-Пресс: Корона-Век, 2014. - 331, [3] с. : ил. + 1 CD-ROM

ISBN 978-5-7931-0529-3 ISBN 978-966-8806-57-5 ISBN 978-0-7506-8292-3 УДК 004.3(075.8) *A: 200879, 200880, 200881 ЧЗ: 200876, 200877, 200878*

Жарков Н. В.

АutoCAD 2014: книга + DVD с библиотеками, шрифтами по ГОСТ, модулем СПДС от Autodesk, форматками, дополнениями и видеоуроками AutoCAD 2014/ Н. В. Жарков, М. В. Финков, Р. Г. Прокди. - Спб.: Наука и техника, 2014. - 620, [4] с. : ил. + 1 DVD. - (Полное руководство)

Библиогр.: c. 621 ISBN 978-5-94387-954-8 УДК 004.9(075.8) A: 200923, 200924, 200925, 200926, 200927, 200928, 200929, 200930, 200931, 200932, 200933, 200934

ЧЗ: 200920, 200921, 200922

Затонский А. В.

Информационная поддержка принятия решений при управлении филиалом вуза: научно-практическое пособие/ А. В. Затонский, С. А. Варламова, Е. В. Измайлова. - Москва: РИОР: Инфра-М, 2014. - 333 с.: ил.. - (Наука и практика)

Библиогр.: с. 316-331. ISBN 978-5-369-01201-7 ISBN 978-5-16-006689-9 УДК 004:378 *ЧЗ: 200150*

Затонский, Андрей Владимирович

Информационные технологии: разработка информационных моделей и систем: учебное пособие/ А. В. Затонский. - Москва: Инфра-М: РИОР, 2014. - 344 с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат) Библиогр.: с. 335-338.

Допущено УМО вузов по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-369-01183-6 ISBN 978-5-16-006622-6 УДК 004(075.8) *A: 200173, 200174* ЧЗ: 200170, 200171, 200172

Иванова, Галина Сергеевна

Объектно-ориентированное программирование: учебник/ Γ . С. Иванова, Т. Н. Ничушкина. - М.: Изд-во МГТУ им. Н.Э.Баумана, 2014. - 455, [1] с. : ил.

Библиогр.: с. 450. - Предм. указ.: с. 451-452

Допущено УМО вузов по университетскому политехническому образованию в качестве учебника ISBN 978-5-7038-3921-8

УДК 004.043(075.8)

A: 200844, 200845, 200846, 200847, 200848, 200849, 200850, 200851, 200852, 200853, 200854, 200855

Ч3: 200841, 200842, 200843

Иванова, Галина Сергеевна

Программирование : учебник для вузов/ Γ . С. Иванова. - Москва: КноРус, 2014. - 432 с. : ил.. - (Бакалавриат)

Библиогр.: с. 426.

Рекомендовано УМО в качестве учебника

ISBN 978-5-406-03447-7 УДК 004.42'2:004.438(075.8)

A: 199776, 199777, 200661, 200662, 200663, 200664, 200665

ЧЗ: 199778, 199779, 199780

Калачев, Александр Викторович

Многоядерные процессоры: учебное пособие/ А. В. Калачев. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний: Интернет-Университет информационных технологий, 2014. - 247 с.: ил.. - (Основы информационных технологий)

Библиогр.: с. 241-247.. - Глоссарий: с. 222-231.. - Список сокращений: с. 232-237.. - Предметный указатель: с. 238-240.

ISBN 978-5-9963-0349-6 УДК 004.272.4(075.8) + 681.325.5(075.8) ЧЗ: 198232, 198233

Кангин, Владимир Венедиктович

Промышленные контроллеры в системах автоматизации технологических процессов: учебное пособие/ В. В. Кангин. - Старый Оскол: ТНТ, 2013. - 408 с. : ил.

Библиогр.: с. 407.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-343-4

УДК 004.384(075.8)

ЧЗ: 197843, 197844

Кангин, Владимир Венедиктович

Средства автоматизации и управления. Аппаратные и программные решения: учебное пособие/ В. В. Кангин. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 520 с. : ил. + CD

Библиогр.: с. 517-518.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-408-0

УДК 004.75(075.8)

A: 197878, 197879, 197880

ЧЗ: 197875, 197876, 197877

Коваленко, Владимир Васильевич

Проектирование информационных систем: учебное пособие для вузов/ В. В. Коваленко. - Москва: Форум, 2015. - 319 с. : ил.. - (Высшее образование)

Библиогр.: c. 304-307.

Рекомендовано УМО учебных заведений РФ по образованию в области прикладной информатики в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-91134-549-5

ISBN 978-5-16-101923-8

УДК 004(075.8)

A: 200104, 200105, 200106, 200107, 200108, 200109, 200110, 200111, 200112, 200113, 200114, 200115, 200116, 200117, 200118, 200119, 200120, 200121, 200122, 200123, 200124, 200125

ЧЗ: 200101, 200102, 200103

Королев Ю. И.

Инженерная и компьютерная графика: учебное пособие для вузов/ Ю. И. Королев, С. Ю. Устюжанина. - Санкт-Петербург: Питер, 2014. - 428 с. : ил.. - (Учебное пособие). - (Стандарт третьего поколения). - (Для бакалавров, магистров и специалистов)

Библиогр.: с. 428.

ISBN 978-5-496-00759-7

УДК 004.92(075.8) + 744(075.8) + 76:621(075.8)

A: 197693, 197694, 197695, 197696, 197697, 197698, 197699

ЧЗ: 197700, 197701, 197702

Коротков, Андрей Викентьевич

Мировые информационные ресурсы: учебное пособие/ А. В. Коротков, А. М. Кузьмин; Московский государственный институт международных отношений (МГИМО-Университет), Кафедра глобальных информационных процессов и ресурсов. - Москва: Изд-во МГИМО, 2012. - 92 с. : ил.

Библиогр.: с. 90-91.

ISBN 978-5-9228-0806-4

УДК 004.01(075.8)

A: 200014, 200015, 200016, 200017, 200018, 200019, 200020

ЧЗ: 200011, 200012, 200013

Корячко, Вячеслав Петрович

Процессы и задачи управления проектами информационных систем: учебное пособие. - М.: Горячая линия-Телеком, 2014. - 376 с.: ил.. - (Учебное пособие для высших учебных заведений). - (Специальность)

Библиогр.: с. 373-374

Допущено УМО по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия ISBN 978-5-9912--0360-9

УДК 004.415.2(075.8)

43: 200325

Кузовкин, Владимир Александрович

Схемотехническое моделирование электрических устройств в Multisim: учебное пособие/ В. А. Кузовкин, В. В. Филатов. - Старый Оскол: ТНТ, 2013. - 336 с. : ил.

Библиогр.: с. 333-335.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-362-5

УДК 621.38(075.8) + 004.38(075.8)

A: 197840, 197841, 197842

ЧЗ: 197837, 197838, 197839

Куперштейн, Владимир Ильич

Microsoft Project 2013 в управлении проектами/ В. И. Куперштейн. - СПб.: БХВ-Петербург, 2014. - 431, [1] с. : ил.. - (Самоучитель)

Библиогр.: с. 421. - Предм. указ.: с. 427-431

ISBN 978-5-9775-0941-1

УДК 004.4

43: 200396, 200397

Магда, Юрий Степанович

LabVIEW. Практический курс для инженеров и разработчиков/ Ю. С. Магда. - Москва: ДМК Пресс, 2014. - 208 с. : ил.

ISBN 978-5-94074-974-5

УДК 004.415.2

A: 200785, 200786, 200787, 200788, 200789

ЧЗ: 200782, 200783, 200784

Магда, Юрий Степанович

Меasurement Studio: практика разработки систем измерения и управления на С#: учебное пособие/ Ю. С. Магда. - М.: ДМК Пресс, 2013. - 189, [1] с. : ил.

ISBN 978-5-94074-821-2

УДК 004.9(075.8)

A: 200836, 200837, 200838, 200839, 200840

Ч3: 200833, 200834, 200835

Маглинец, Юрий Анатольевич

Анализ требований к автоматизированным информационным системам: учебное пособие/ Ю. А. Маглинец. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2014. - 200 с.. - (Основы информационных технологий) Библиогр. в конце ст.

ISBN 978-5-94774-865-9

УДК 004.41(075.8)

43: 198225

Мезенцев, Константин Николаевич

Автоматизированные информационные системы: учебник/ К. Н. Мезенцев. - 5-е изд., стереотип..

- М.: Академия, 2014. - 176 с. : ил.. - (Среднее профессиональное образование)

Библиогр.: с. 168-169

Рекомендовано ФГУ "ФИРО в качестве учебника

ISBN 978-5-4468-0710-9

УДК 004.78(075.32)

A: 198623, 198624, 198625, 198626, 198627, 198629

Ч3: 198628, 198630

Мелехин, Виктор Федорович

Вычислительные машины, системы и сети: учебник/ В. Ф. Мелехин, Е. Г. Павловский . - Москва: Академия, 2013. - 208 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 205-206.

ISBN 978-5-7695-9663-6

УДК 004.7(075.8)

A: 198546, 198547

Ч3: 198548, 198549, 198550

Мельников, Владимир Павлович

Информационное обеспечение систем управления : учебник для вузов/ В. П. Мельников. - Москва: Академия, 2010. - 336 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Автоматизация и управление)

Библиогр.: с. 331-333.

Допущено УМО в качестве учебника

ISBN 978-5-7695-6301-0

УДК 004(075.8) + 681.323(075.8)

ЧЗ: 198544, 198545

Морозов, Владимир Константинович

Моделирование информационных и динамических систем: учебное пособие/ В. К. Морозов, Г. Н. Рогачев. - Москва: Академия, 2011. - 378 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Автоматизация и управление)

Библиогр.: с. 368-370.

Рекомендовано УМО ISBN 978-5-7695-4221-3

УДК 004.7:004.94(075.8) + 681.51.033.015(075.8) + 681.518(075.8)

A: 198616, 198617, 198618, 198619

Ч3: 198620. 198621. 198622

Новожилов Е. О.

Компьютерные сети [Текст]: учебное пособие/ Е. О. Новожилов, О. П. Новожилов. - 3-е изд., стереотип.. - М.: Академия, 2013. - 224 с. : ил.. - (Среднее профессиональное образование)

Библиогр.: с. 222

Рекомендовано ФГАУ ФИРО

ISBN 978-5-4468-0019-3

УДК 004.7(075.32)

ЧЗ: 198592, 198593

Новожилов, Олег Петрович

Архитектура ЭВМ и систем: учебное пособие для бакалавров/ О. П. Новожилов. - Москва:

Юрайт, 2013. - 528 с. : ил.. - (Бакалавр)

Библиогр.: с. 518.. - Предметный указатель: с. 519-524.

Допущено УМО вузов по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия для студентов вузов

ISBN 978-5-9916-2695-8

УДК 004.2(075.8)

A: 199423, 199424

ЧЗ: 199420, 199421, 199422

Олифер, Виктор Григорьевич

Компьютерные сети: принципы, технологии, протоколы: учебное пособие для вузов/ В. Г. Олифер, Н. А. Олифер. - 4-е изд.. - Санкт-Петербург: Питер, 2014. - 943 с. : ил.. - (Учебник для вузов). - (Стандарт третьего поколения)

Библиогр.: с. 917.. - Алфавитный указатель: с. 918-943.

ISBN 978-5-496-00004-8

УДК 004.7(075.8)

A: 197739, 197740, 197741

ЧЗ: 197731, 197732, 197733

Олифер, Виктор Григорьевич

Компьютерные сети: принципы, технологии, протоколы: учебное пособие для вузов/ В. Г. Олифер, Н. А. Олифер. - 4-е изд.. - Санкт-Петербург: Питер, 2013. - 943 с. : ил.. - (Учебник для вузов). - (Стандарт третьего поколения)

Библиогр.: с. 917.. - Алфавитный указатель: с. 918-943.

ISBN 978-5-496-00004-8

УДК 004.7(075.8)

A: 197734, 197735, 197736, 197737, 197738, 197742

Орлов, Сергей Александрович

Организация ЭВМ и систем [Текст]: фундаментальный курс по архитектуре и структуре современных компьютерных средств: учебник для вузов: стандарт третьего поколения/ С. А. Орлов, Б. Я. Цилькер. - 3-е изд.. - СПб.: Питер, 2014. - 688 с.: ил.. - (Учебник для вузов)

Библиогр.: с.663-671.. - Алф. указ.: с. 672-685.

Допущено Министерством образования и науки РФ в качестве учебника для студентов высших учебных заведений, обучающихся по направлению «Информатика и вычислительная техника».

ISBN 978-5-496-01145-7 УДК 004.382.7(075.8) *A: 197726, 197727 ЧЗ: 197728, 197729, 197730*

Парфилова, Надежда Ивановна

Программирование: основы алгоритмизации и программирования [Текст]: учебник: [для студентов высших учебных заведений, обучающихся по направлению подготовки "Информатика и вычислительная техника"] / Н. А. Парфилова, А. Н. Пылькин, Б. Г. Трусов; под ред. Б. Г. Трусова. - 2-е изд., испр. и доп.. - М.: Академия, 2014. - 240 с.: ил.. - (Высшее профессиональное образование. Информатика и вычислительная техника). - (Бакалавриат)

Библиогр.: с. 237.

Рекомендовано ФГБОУ ВПО «Московский государственный технический университет им. Баумана» в качестве учебника

ISBN 978-5-4468-0698-0 УДК 004.42(075.8) *A: 198601, 198602 ЧЗ: 198603, 198604, 198605*

Плохотников, Константин Эдуардович

Вычислительные методы. Теория и практика в среде MATLAB: курс лекций: учебное пособие/ К. Э. Плохотников. - 2-е изд., испр.. - Москва: Горячая линия-Телеком, 2013. - 496 с. : ил.. - (Учебное пособие для высших учебных заведений). - (Специальность)

Библиогр.: с. 492-493.

Рекомендовано УМО по классическому университетскому образованию в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-9912-0354-8 УДК 519.6(075.8) + 004.42:004.942(075.8) ЧЗ: 200333, 200334, 200335

Светлов, Николай Михайлович

Информационные технологии управления проектами: учебное пособие/ Н. М. Светлов, Г. Н. Светлова. - 2-е изд., перераб. и доп.. - Москва: Инфра-М, 2015. - 231, [9] с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Терминологический словарь: с. 222-229.

Допущено УМО по образованию в области производственного менеджмента в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-16-004472-9 ISBN 978-5-16-102040-1 УДК 004.9:005.8(075.8) *A:* 200054, 200055, 200056, 200057, 200058, 200059, 200060 ЧЗ: 200051, 200052, 200053

Свиридова, Марина Юрьевна

Электронные таблицы Excel [Текст]: учебное пособие/ М. Ю. Свиридова. - 6-е изд., стер.. - М.: Академия, 2013. - 144 с. : ил.. - (Начальное профессиональное образование)

Библиогр.: с. 136 ISBN 978-5-4468-0206-7 УДК 004.42(075.32) *ЧЗ: 198591*

Сидоров В. Д.

Аппаратное обеспечение ЭВМ [Текст]: учебник/ В. Д. Сидоров, Н. В. Струмпэ. - 3-е изд., стереотип.. - М.: Академия, 2014. - 336 с. : ил.

Библиогр.: с. 329 ISBN 978-5-4468-0510-5

```
УДК 004.382.7(075.32) + 004.35(075.32)
A: 198527, 198528, 198529, 198530
ЧЗ: 198531, 198532, 198533
```

Синицын, Сергей Владимирович

Операционные системы: учебник/ С. В. Синицын, А. В. Батаев, Н. Ю. Налютин. - 3-е изд., испр.. - Москва: Академия, 2013. - 304 с.: ил.. - (Высшее профессиональное образование. Бакалавриат) Библиогр.: с. 295. Рекомендовано УМО в качестве учебника ISBN 978-5-4468-0412-2 УДК 004.451(075.8) 43: 198671

Соснин, Олег Михайлович

Соснин, Олет Михаилович

Средства автоматизации и управления [Текст]: учебник для вузов/ О. М. Соснин, А. Г. Схиртладзе. - М.: Академия, 2014. - 240 с.: ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 232-233

Допущено УМО в качестве учебника

ISBN 978-5-4468-0916-5

УДК 004.75(075.8) + 681.5(075.5)

А: 198496, 198497, 198499

ЧЗ: 198498, 198500, 198501

Струмпэ Н. В.

Аппаратное обеспечение ЭВМ [Текст]: практикум/ Н. В. Струмпэ, В. Д. Сидоров. - 4-е изд., стереотип.. - М.: Академия, 2014. - 160 с. : ил. Библиогр.: с. 157

ISBN 978-5-4468-0511-2 УДК 004.382.7(075.32) + 004.35(075.32) A: 198487, 198488, 198489, 198490 ЧЗ: 198491, 198492, 198493

Таненбаум, Эндрю С.

Компьютерные сети: пер. с англ. [Текст]/ Э. Таненбаум, Д. Уэзеролл. - 5-е изд.. - Санкт-Петербург: Питер, 2012. - 955 с. : ил.. - (Классика Computer Science)
Библиогр.: с. 935-946.. - Алфавитный указатель: с. 947-955.
ISBN 978-5-459-00342-0
УДК 004.738.5

Тремблей (Трембли), Том

Аutodesk Inventor 2013 и Inventor LTтм 2013: официальный учебный курс: пер. с англ./ Т. Тремблей (Трембли). - Москва: ДМК Пресс, 2013. - 343, [1] с. : ил. ISBN 978-5-94074-846-5 УДК 004.921(075)

А: 200793, 200794, 200795, 200796, 200797, 200798, 200799 ЧЗ: 200790, 200791, 200792

Тюгашев А. А.

Языки программирования [Текст]: учебное пособие [для бакалавров и специалистов]: стандарт третьего поколения/ А. А. Тюгашев. - СПб.: Питер, 2014. - 336 с. : ил.. - (Учебник для вузов)

Допущено УМО ISBN 978-5-496-01006-1 УДК 004.43(075.8) *A: 197744, 197745 ЧЗ: 197746, 197747, 197748*

Федорова, Галина Николаевна

Информационные системы [Текст]: учебник/ Г. Н. Федорова. - 4-е изд., стереотип.. - 4-е изд., стереотип.. - М.: Академия, 2013. - 208 с. : ил.. - (Среднее профессиональное образование) Словарь терминов; с. 192-198.. - Библиогр.: с. 199

Рекомендовано ФГУ ФИРО в качестве учебника . - Рекомендовано ФИРО

```
ISBN 978-5-4468-0300-2
  УДК 004.45(075.32) + 681.518(075.32)
A: 198437, 198438
Ч3: 198440, 198441, 198493
```

Федотова, Елена Леонидовна

Прикладные информационные технологии: учебное пособие/ Е. Л. Федотова, Е. М. Портнов. - М.: ФОРУМ-ИНФРА-М, 2014. - 334, [2] с. : ил.. - (Высшее образование)

Библиогр.: с. 329-332

Рекомендовано Научно-методическим советом московского социально-гуманитарного института в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-8199-0538-8

УДК 004(075.8)

A: 200043, 200044

ЧЗ: 200040, 200041, 200042

Фуфаев Д. Э.

Разработка и эксплуатация автоматизированных информационных систем [Текст]: учебник/ Д. Э. Фуфаев, Э. В. Фуфаев. - 3-е изд., стереотип.. - М.: Академия, 2014. - 304 с. : ил.. - (Профессиональное образование)

Библиогр.: с. 297 Гриф ФГУ "ФИРО" ISBN 978-5-4468-1097-0 УДК 004.78(075.32) + 681.518(075.32) + 681.3(075.32)A: 198473, 198474, 198475, 198476, 198477 *ЧЗ: 198478, 198479, 198480*

Хартов, Вячеслав Яковлевич

Микроконтроллеры AVR. Практикум для начинающих: учебное пособие/ В. Я. Хартов. - 2-е изд., испр. и доп.. - Москва: Изд-во МГТУ, 2012. - 280 с. : ил.

Библиогр.: с. 277.

Рекомендовано УМО вузов по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-7038-3565-4 УДК 004.31(075.8) *Ч3: 200831, 200832*

Хартов, Вячеслав Яковлевич

Микропроцессорные системы [Текст]: учебное пособие для вузов/ В. Я. Хартов. - 2-е изд., испр. и доп.. - М.: Академия, 2014. - 368 с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 364-365 Рекомендовано УМО ISBN 978-5-4468-0440-5 УДК 004.31(075.8) A: 198442, 198443, 198444

Ч3: 198445, 198446, 198447

Хлебников, Андрей Александрович

Информационные технологии: учебник для вузов/ А. А. Хлебников. - Москва: КноРус, 2014. -466 с.: ил.. - (Бакалавриат)

Библиогр.: с. 464.

Рекомендовано УМО в качестве учебника

ISBN 978-5-406-02419-5

УДК 004(075.8) ЧЗ: 199774, 199775

Хорев, Павел Борисович

Объектно-ориентированное программирование: учебное пособие/ П. Б. Хорев. - 4-е изд., стереотип... - Москва: Академия, 2012. - 448 с.: ил.. - (Высшее профессиональное образование. Бакалавриат) Библиогр.: с. 444-445.

ISBN 978-5-7695-9265-2

УДК 004.42(075.8)

A: 198403, 198404, 198405, 198406, 198407, 198408, 198409, 198410, 198411, 198412, 198413, 198414

ЧЗ: 198415, 198416, 198417

Хофманн М.

Микроконтроллеры для начинающих: пер. с нем./ М. Хофманн. - Санкт-Петербург: БХВ-Петербург, 2014. - 294 с.: ил. + 1 CD-ROM. - (Электроника)

Предм. указ.: с. 291-294. ISBN 978-5-9775-0551-2

УДК 004.31

A: 200374, 200375

Ч3: 200371, 200372, 200373

Яшин, Владимир Николаевич

Информатика: программные средства персонального компьютера: учебник/ В. Н. Яшин. - М.: ИНФРА-М, 2014. - 234, [6] с.: ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 232

Рекомендовано УМО по образованию в области прикладной информатики ФГБОУ ВПО "Московский государственный университет экономики, статистики и информатики (МЭСИ)" в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-16-006788-9

УДК 004.4(075.8)

A: 200064, 200065, 200066, 200067, 200068, 200069, 200070

ЧЗ: 200061, 200062, 200063

Проблемы организации (административное управление, делопроизводство, управление персоналом)

Васин, Сергей Григорьевич

Управление качеством. Всеобщий подход: учебник для академического бакалавриата/ С. Г. Васин; Государственный университет управления. - М.: Юрайт, 2014. - 403, [11] с. : ил.. - (Бакалавр. Академический курс)

Библиогр.: с. 402-403

Допущено УМО высшего образования в качестве учебника для студентов вузов ISBN 978-5-9916-3533-2

УДК 005.6(075.8)

A: 200403, 200404, 200405, 200406, 200407, 200408, 200409, 200410, 200411, 200412, 200413, 200414, 200415, 200416, 200417, 200418, 200419, 200420, 200421, 200422, 200423, 200424, 200425, 200426, 200427, 200428, 200429, 200430, 200431, 200432, 200433, 200434, 200435, 200436, 200437, 200438, 200439

ЧЗ: 200400, 200401, 200402

Замедлина Е. А.

Организационная культура: учебное пособие/ Е. А. Замедлина. - М.: РИОР, 2014. - 125, [3] с. : табл.. - (Бакалавриат)

ISBN 978-5-369-00360-2

УДК 005.7(075.8) + 331(075.8)

43: 200168, 200169

Кирсанова М. В.

Курс делопроизводства. Документационное обеспечение управления: учебное пособие для вузов/ М.В. Кирсанова, Ю.М. Аксенов. - 6-е изд., испр. и доп.. - М.: ИНФРА-М, 2014. - 255, [1] с.. - (Высшее образование-Бакалавриат)

Рекомендовано Министерством общего и профессионального образования РФ в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-16-006789-6

УДК 005.912(075.8)

A: 200302, 200303, 200304, 200305, 200306

ЧЗ: 200299, 200300, 200301

Кузнецов, Игорь Николаевич

Документационное обеспечение управления и делопроизводство: учебник для бакалавров/ И. Н. Кузнецов. - Москва: Юрайт, 2014. - 576 с.. - (Бакалавр. Базовый курс)

Библиогр.: с. 444-452.

Допущено Министерством образования и науки $P\Phi$ в качестве учебника для стдентов вузов

ISBN 978-5-9916-3606-3

ISBN 978-5-9692-1517-7

УДК 005.92(075.8)

A: 199418, 199419

ЧЗ: 199415, 199416, 199417

Ленкевич, Людмила Алексеевна

Делопроизводство : учебник/ Л. А. Ленкевич. - Москва: Академия, 2014. - 256 с. : ил.. - (Профессиональное образование)

Библиогр.: с. 247.

ISBN 978-5-4468-0799-4

УДК 005.92(075.32) + 651.4/.9(07)

A: 198586, 198587

Ч3: 198588, 198589, 198590

Литвинюк, Александр Александрович

Организационное поведение: учебник для академического бакалавриата/ А. А. Литвинюк. - 2-е изд., перераб. и доп.. - Москва: Юрайт, 2014. - 527, [1] с.. - (Бакалавр. Академический курс)

Библиогр.: с. 524-527. - Глоссарий: с. 491-522

Допущено УМО по образованию в области коммерции и маркетинга в качестве учебного пособия ISBN 978-5-9916-1488-7

УДК 005.7(075.8)

A: 199509, 199510, 199511, 199512, 199513, 199514, 199515, 199516, 199517, 199518, 199519, 199520, 199521, 199522, 199523, 199524, 199525

ЧЗ: 199506, 199507, 199508

Стандартизация и стандарты

Метрология, стандартизация и сертификация: учебник для вузов/ А. И. Аристов [и др.]. - М.: ИНФРА-М, 2014. - 255, [1] с.: ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 250-252

Допущено УМО вузов РФ по образованию в области транспортных машин и транспортнотехнологических комплексов в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-7695-5776-7

УДК 006.91(075.8) + 006.1(075.8) + 346.544.4(075.8)

A: 200219, 200220, 200221, 200222, 200223, 200224, 200225

ЧЗ: 200216, 200217, 200218

Метрология, стандартизация и сертификация в машиностроении: учебник/ С. А. Зайцев [и др.]. - 5-е изд., испр.. - Москва: Академия, 2014. - 288 с. : ил.. - (Профессиональное образование. Машиностроение)

Библиогр.: с. 278-279.

ISBN 978-5-4468-0796-3

УДК 006.1:658.562(075.32) + 006.91(075.32) + 621.002:658.562(075.32)

A: 198276, 198277, 198278, 198279, 198280, 198281, 198282, 198283, 198284, 198285, 198286, 198287, 198288, 198289, 198290, 198291, 198292

Ч3: 198293, 198294, 198295

Димов, Юрий Владимирович

Метрология, стандартизация и сертификация: учебник для вузов: стандат третьего поколения [Текст]/ Ю. В. Димов. - 4-е изд.. - Санкт-Петербург: Питер, 2013. - 496 с. : ил.. - (Учебник для вузов). - (Стандарт третьего поколения). - (Для бакалавров и специалистов)

Библиогр.: с. 494-496.. - Основные законы и нормативные документы: с. 482-492.. - Условные обозначения: с. 479-481.

ISBN 978-5-496-00033-8

УДК 006(075.8) A: 197703, 197704, 197707, 197708, 197710, 197711, 197712, 197713, 197714 ЧЗ: 197705, 197706, 197709

Северцев, Николай Алексеевич

Метрологическое обеспечение безопасности сложных технических систем: учебное пособие/ Н. А. Северцев, В. Н. Темнов. - М.: Курс: ИНФРА-М, 2014. - 349, [2] с. : ил.

Библиогр.: с. 348

Допущено УМО вузов по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-905554-54-4 ISBN 978-5-16-009626-1 ISBN 978-5-16-100906-2 УДК 006(075.8) ЧЗ: 200030, 200031

Схиртладзе, Александр Георгиевич

Метрология, стандартизация и сертификация: учебник для вузов/ А. Г. Схиртладзе, Я. М. Радкевич. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 419, [1] с. : ил.

Библиогр.: с. 418-419

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебника

ISBN 978-5-94178-201-7

УДК 006(075.8)

A: 197912, 197913, 197914, 197915, 197916, 197917, 197918, 197919, 197920, 197921, 197922, 197923, 197924, 197925, 197926, 197927, 197928

ЧЗ: 197909, 197910, 197911

Шишмарев, Владимир Юрьевич

Технические измерения и приборы: учебник для вузов/ В. Ю. Шишмарев. - 2-е изд., испр.. - Москва: Академия, 2012. - 384 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Автоматизация и управление). - (Бакалавриат)

Библиогр.: c. 377-378. ISBN 978-5-7695-8764-1 УДК 006(075.8) + 681.2.002(075.8)

A: 198451, 198452, 198453, 198454, 198455, 198456, 198457, 198458, 198459, 198460, 198461, 198462

ЧЗ: 198463, 198464, 198465

Цивилизация. Культура. Прогресс

Грушевицкая, Татьяна Георгиевна

Культурология: учебник для вузов/ Т. Г. Грушевицкая, А. П. Садохин. - 3-е изд., перераб. и доп.. - М.: ЮНИТИ-ДАНА, 2013. - 687 [1] с.. - (Cogito ergo sum)

Библиогр. в конце гл.. - Краткий словарь терминов и понятий 669 - 683 с.

Рекомендовано Министерством образования РФ; Рекомендовано УМЦ "Профессиональный учебник"

ISBN 978-5-238-01058-8

УДК 008(075.8)

A: 199676, 199677, 199678, 199679, 199680, 199681, 199682, 199683, 199684, 199685, 199686, 199687, 199688, 199689, 199690, 199691, 199692, 199693, 199694, 199695, 199696, 199697, 199698, 199699, 199700, 199701, 199702, 199703, 199704, 199705, 199706, 199707, 199708, 199709, 199710, 199711, 199712, 199713, 199714, 199715, 199716, 199717, 199718, 199719, 199720, 199721, 199723, 199724, 199725, 199726, 199727, 199728, 199729, 199730, 199731, 199732

ЧЗ: 199733, 199734, 199735

Философские науки

Философия: учебник и практикум для академического бакалавриата/ под ред. В. Н. Лавриненко . - 7-е изд., перераб. и доп.. - Москва: Юрайт, 2015. - 711 с.. - (Бакалавр. Академический курс)

Библиография в конце глав.

ISBN 978-5-9916-4191-3

УДК 1(075.8)

A: 199194, 199195, 199196, 199197, 199198, 199199, 199200, 199201, 199202, 199203, 199204, 199205, 199206, 199207, 199208, 199209, 199210, 199211, 199212, 199213, 199214, 199215, 199216, 199217, 199218, 199219, 199220, 199221, 199222, 199223, 199224, 199225, 199226, 199227, 199228, 199231, 199232, 199233, 199234, 199235, 199236, 199237, 199238, 199239, 199240, 199241, 199242 43: 199229, 199230, 199243

Мареева, Елена Валентиновна

Философия науки: учебное пособие для аспирантов и соискателей/ Е. В. Мареева, С. Н. Мареев, А. Д. Майданский; Московская международная высшая школа бизнеса; Московская академия экономики и права (МАЭП). - Москва: Инфра-М, 2014. - 333 с.: ил.. - (Высшее образование)

ISBN 978-5-16-003916-9

УДК 1:001(075.8)

ЧЗ: 200296, 200297, 200298

Тяпин, Игорь Никифорович

Философские проблемы технических наук: учебное пособие для магистрантов и аспирантов/ И. Н. Тяпин. - М.: Логос, 2014. - 212, [4] с.

Библиогр.: с. 208-212 ISBN 978-5-98704-665-4 УДК 101.8:62(075.8) *ЧЗ*: 200823, 200824

Этика. Учение о морали. Практическая философия.

Этика: учебник для бакалавров/ А. А. Гусейнов [и др.]; под ред. А. А. Гусейнова. - М.: Юрайт, 2014. - 569 с.: ил.. - (Бакалавр. Углубленный курс)

Библиогр.: с. 568-569.

ISBN 978-5-9916-2385-8

УДК 17(075.8)

A: 199143, 199144, 199145, 199146, 199147, 199148, 199149

Ч3: 199150, 199151, 199152

Политика. Политические науки

Политология: учебник для вузов/ А. С. Гречин [и др.]; под ред. В. Н. Лавриненко. - 3-е изд., перераб. и доп.. - М.: ЮНИТИ-ДАНА, 2013. - 591, [1] с.: ил.. - (Золотой фонд российских учебников) Библиогр. в конце гл. и в подстроч. примеч.. - Словарь терминов и понятий: 573 -587 с. Рекомендовано Министерством образования РФ; Рекомендовано УМІЦ "Профессиональный

Рекомендовано Министерством образования РФ; Рекомендовано УМЦ "Профессиональный учебник"

Содерж: Гречин А. С./ Политология: категории, методы, функции. Лавриненко В. Н./ Развитие политической мысли в странах Западной Европы и США. Лавриненко В. Н./ Политическая мысль в России в XIX - начале XX веках. Лавриненко В. Н./ Основные политические течения политической мысли второй половины в XX - начала XXI века. Дорошенко В. Ю./ Теория власти и властных отношений

ISBN 978-5-238-00978-0

УДК 32(075.8)

A: 199616, 199617, 199618, 199619, 199620, 199621, 199622, 199623, 199624, 199625, 199626, 199627, 199628, 199629, 199630, 199631, 199632, 199633, 199634, 199635, 199636, 199637, 199638, 199639, 199640, 199641, 199642, 199643, 199644, 199645, 199646, 199647, 199648, 199649, 199650, 199651, 199652, 199653, 199654, 199655, 199656, 199657, 199658, 199659, 199660, 199661, 199662, 199663, 199664, 199665, 199666, 199667, 199668, 199669, 199670, 199671, 199675

'43: 199672, 199673, 199674

Экономика. Экономические науки

Мировая экономика и международные экономические отношения: учебник для бакалавров/ Государственный университет управления (ГУУ); под ред. Р. К. Щенина, В. В. Полякова. - Москва: Юрайт, 2014. - 446 с.. - (Бакалавр. Базовый курс)

Библиография в конце глав.

Рекомендовано Советом УМО по образованию в области менеджмента в качестве учебника ISBN 978-5-9916-2837-2

УДК 339.9(075.8)

A: 199463, 199464

Ч3: 199460, 199461, 199462

Экономика и управление в энергетике: учебник для магистров/ Государственный университет управления (ГУУ); под ред. Н. Г. Любимовой, Е. С. Петровского. - Москва: Юрайт, 2014. - 485 с.: ил.. - (Магистр)

Библиогр.: с. 483-485. ISBN 978-5-9916-2475-6 УДК 338.45:620.9(075.8)

A: 199165, 199166, 199167, 199169, 199170

ЧЗ: 199168, 199171, 199172

Экономика электроэнергетики: учебник/ А. В. Пилюгин [и др.]. - Старый Оскол: ТНТ, 2013. - 360

C.

Библиогр.: с. 354-358.

Рекомендовано ГОУ ВПО "Московский энергетический институт (технический университет)" в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-276-5

УДК 338.45:621.31(075.8)

A: 197884, 197885, 197886, 197887, 197888

ЧЗ: 197881, 197882, 197883

Бартенев, Сергей Александрович

История экономических учений: учебник для вузов/ С. А. Бартенев. - 2-е изд., перераб. и доп.. - М.: Магистр: ИНФРА-М, 2014. - 476, [2] с. : ил.

Библиогр. в конце гл.

Рекомендовано Министерством образования РФ в качестве учебника

ISBN 978-5-9776-0001-9

ISBN 978-5-16-004968-7

УДК 330.8(091)(075.8)

A: 200254, 200255, 200256, 200257, 200258, 200259, 200260, 200261, 200262, 200263, 200264, 200265, 200266, 200267, 200268, 200269, 200270

ЧЗ: 200251, 200252, 200253

Басовский Л. Е.

Экономика отрасли: учебное пособие/ Л. Е. Басовский. - Москва: Инфра-М, 2014. - 145 с. : ил.. - (Высшее образование-Бакалавриат)

Библиогр.: с.143.

ISBN 978-5-16-003464-5

УДК 338.4(075.8)

A: 200204, 200205, 200206, 200207, 200208, 200209, 200210

Ч3: 200201, 200202, 200203

Бухалков, Михаил Ильич

Организация и нормирование труда: учебник/ М. И. Бухалков. - 4-е изд., испр. и доп.. - Москва: Инфра-М, 2015. - 380 с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Список литературы: с. 373-377.

Допущено Министерством образования и науки РФ в качестве учебника

ISBN 978-5-16-006001-9

УДК 331(075.8)

A: 200214, 200215 43: 200211, 200212, 200213

Гловели, Георгий Джемалович

Экономическая история: учебник для бакалавров/ Г. Д. Гловели; Высшая школа экономики (ВШЭ), Национальный исследовательский университет (НИУ). - Москва: Юрайт, 2014. - 719 с.. - (Бакалавр. Углубленный курс)

Библиогр. в конце гл. ISBN 978-5-9916-2991-1 ISBN 978-5-9692-1480-4 УДК 330.8(091)(075.8)

A: 199244, 199245, 199246, 199247, 199248, 199249, 199250, 199251, 199252, 199253, 199257, 199258, 199259, 199260, 199261, 199262, 199263, 199264, 199265, 199266, 199267, 199268
43: 199254, 199255, 199256

Замедлина Е. А.

Организационная культура: учебное пособие/ Е. А. Замедлина. - М.: РИОР, 2014. - 125, [3] с. : табл.. - (Бакалавриат) ISBN 978-5-369-00360-2

ISBN 978-5-369-00360-2 УДК 005.7(075.8) + 331(075.8) *ЧЗ: 200168, 200169*

Неруш, Юрий Максимович

Логистика: учебник для вузов/ Ю. М. Неруш, А. Ю. Неруш; Государственный университет управления. - 5-е изд., перераб. и доп.. - М.: Юрайт, 2014. - 558, [2] с.. - (Бакалавр. Академический курс) Допущено УМО высшего образования в качестве учебника

ISBN 978-5-9916-3561-5 УДК 338.49(075.8)

A: 199484, 199485, 199486, 199487, 199488, 199489, 199490, 199491, 199492, 199493, 199494, 199495, 199496, 199497, 199498, 199499, 199500, 199501, 199502, 199503, 199504, 199505 43: 199481, 199482, 199483

Поздняков, Владимир Яковлевич

Экономика отрасли: учебное пособие/ В. Я. Поздняков, С. В. Казаков. - испр. изд.. - М.: Инфра-М, 2014. - 279, [9] с.: ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 277

Допущено УМО по образованию в области производственного менеджмента в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-16-009566-0 ISBN 978-5-16-100805-8 УДК 338.4(075.8) *A: 200246, 200249, 200250 ЧЗ: 200247, 200248*

Рофе, Александр Иосифович

Организация и нормирование труда: учебное пособие для вузов/ А. И. Рофе. - 2-е изд., стер.. - Москва: КноРус, 2014. - 222 с. : ил.. - (Бакалавриат)

Библиогр.: с. 221-222. ISBN 978-5-406-03706-5 УДК 331.101(075.8) *A: 199766, 199767* ЧЗ: 199768, 199769, 199770

Смирнова, Татьяна Леонидовна, кандидат экономических наук

Макроэкономика [Электронный ресурс]: практическое руководство/ Т. Л. Смирнова; Министерство образования и науки РФ, Национальный исследовательский ядерный университет "МИФИ", Северский технологический институт - филиал НИЯУ МИФИ (СТИ НИЯУ МИФИ) Национальный исследовательский ядерный университет "МИФИ". Северский технологический институт - филиал НИЯУ МИФИ (СТИ НИЯУ МИФИ). - Северск: Изд-во СТИ НИЯУ МИФИ, 2014. - 71 с.

Библиогр.: с. 12-13 Заглавие с титульного листа экрана УДК 330 (075.8)

Смирнова, Татьяна Леонидовна, кандидат экономических наукдоцент кафедры "Экономика"

Размещение производительных сил [Электронный ресурс]: практическое руководство/ Т. Л. Смирнова; Министерство образования и науки РФ, Национальный исследовательский ядерный университет "МИФИ", Северский технологический институт - филиал НИЯУ МИФИ (СТИ НИЯУ МИФИ) Национальный исследовательский ядерный университет "МИФИ". Северский технологический институт - филиал НИЯУ МИФИ (СТИ НИЯУ МИФИ). - Северск: Изд-во СТИ НИЯУ МИФИ, 2014. - 48 с. : ил.

Библиогр.: c.31-32 Заглавие с титульного листа экрана УДК 330.111.4(075.8)

Смирнова, Татьяна Леонидовна, кандидат экономических наук

Региональная экономика [Электронный ресурс]: практическое руководство/ Т. Л. Смирнова; Министерство образования и науки РФ, Национальный исследовательский ядерный университет "МИФИ", Северский технологический институт - филиал НИЯУ МИФИ (СТИ НИЯУ МИФИ) Национальный исследовательский ядерный университет "МИФИ". Северский технологический институт - филиал НИЯУ МИФИ (СТИ НИЯУ МИФИ). - Северск: Изд-во СТИ НИЯУ МИФИ, 2014. - 89 с.: ил.

Библиогр.: с. 72-73 Заглавие с титульного листа экрана. - Электронная версия печатной публикации УДК 332.1(075.8)

Ядгаров, Яков Семенович

История экономических учений: учебник для вузов/ Я. С. Ядгаров; Российская экономическая академия им. Г. В. Плеханова. - 4-е изд., перераб. и доп.. - М.: ИНФРА-М, 2014. - 478, [2] с.. - (Высшее образование - Бакалавриат)

Рекомендовано Министерством общего и профессионального образования РФ в качестве учебника ISBN 978-5-16-003559-8

УДК 330.8(091)(075.8)

A: 200079, 200080, 200081, 200082, 200083, 200084, 200085

ЧЗ: 200076, 200077, 200078

Право в целом. Юридические науки

Гражданский кодекс Российской Федерации. Части первая, вторая, третья, четвертая: по состоянию на 1 мая 2014: новая редакция. - Москва: КноРус, 2014. - 640.

УДК 347(094.4)

ЧЗ: 199823, 199824, 199825

Конституция Российской Федерации с комментариями для изучения и понимания/ сост. Л. Ш. Лозовский; Б. А. Райзберг. - 3-е изд.. - Москва: ИНФРА-М, 2014. - 113 с.

Толковый словарь: с. 77-109. ISBN 978-5-16-003648-9 ISBN 978-5-16-100394-7 УДК 342.4 *ЧЗ: 200136, 200137*

Метрология, стандартизация и сертификация: учебник для вузов/ А. И. Аристов [и др.]. - М.: ИНФРА-М, 2014. - 255, [1] с.: ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 250-252

Допущено УМО вузов РФ по образованию в области транспортных машин и транспортнотехнологических комплексов в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-7695-5776-7 УДК 006.91(075.8) + 006.1(075.8) + 346.544.4(075.8) *A:* 200219, 200220, 200221, 200222, 200223, 200224, 200225 ЧЗ: 200216, 200217, 200218

Бирюков П. Н.

Право интеллектуальной собственности: учебник и практикум для академического бакалавриата/ П. Н. Бирюков; Воронежский государственный университет. - М.: Юрайт, 2014. - 290, [14] с.: ил.. - (Бакалавр. Академический курс)

Библиогр.: с. 285-291

Допущено УМО высшего образования в качестве учебника ISBN 978-5-9916-3729-9 УДК 347.78(075.8)
А: 199468, 199469, 199470, 199471, 199472, 199473, 199474
ЧЗ: 199465, 199466, 199467

Близнец, Иван Анатольевич

Авторское право и смежные права: учебник/ И. А. Близнец, К. Б. Леонтьев. - Москва: Проспект, 2014. - 416 с.

Библиография в примечаниях.

ISBN 978-5-392-11707-9

УДК 347.78(075.8)

A: 200715, 200716, 200717, 200718, 200719, 200720, 200721, 200722, 200723, 200724, 200725, 200726, 200727

ЧЗ: 200712, 200713, 200714

Жарова, Анна Константиновна

Правовая защита интеллектуальной собственности: учебное пособия для магистров/ А. К. Жарова; Высшая школа экономики. Национальный исследовательский университет; под ред. С. В. Мальцевой. - М.: Юрайт, 2014. - 372, [12] с.: ил.. - (Учебники НИУ ВШЭ)

Библиогр.: с. 371-372

Рекомендуется УМО ГО-ВШЭ в области экономики, менеджмента, логистики и бизнесинформатики в качестве учебного пособия для студентов вузов

ISBN 978-5-9916-1925-7

УДК 347.77(075.8)

A: 199292, 199293, 199294, 199295, 199296, 199297, 199298, 199299, 199300, 199301, 199302, 199303

ЧЗ: 199289, 199290, 199291

Зенин, Иван Александрович

Право интеллектуальной собственности: учебник для академического бакалавриата/ И. А. Зенин; Московский государственный университет им. М.В. Ломоносова. - 9-е изд., перераб.. - Москва: Юрайт, 2014. - 620, [2] с.. - (Бакалавр. Академический курс)

Библиогр. в конце гл.

Рекомендовано УМО высшего образования в качестве учебника

ISBN 978-5-9916-4291-0

УДК 347.77(075.8)

A: 201109, 201110

Ч3: 201106, 201107, 201108

Кашанина, Татьяна Васильевна

Право: учебник для бакалавров/ Т. В. Кашанина, Н. М. Сизикова. - М.: Юрайт, 2014. - 509, [3] с. : ил.. - (Бакалавр. Базовый курс)

Библиогр.: с. 510

Допущено УМО высшего образования в качестве учебника

ISBN 978-5-9916-2885-3

УДК 340(075.8)

A: 199529, 199530, 199531, 199532, 199533, 199534, 199535, 199536, 199537, 199538, 199539, 199540, 199541, 199542, 199543, 199544, 199545, 199546, 199547, 199548, 199549, 199550, 199551, 199552, 199553, 199554, 199555

Ч3: 199526, 199527, 199528

Мухаев, Рашид Тазитдинович

Правоведение: учебник для вузов/ Р. Т. Мухаев. - 3-е изд., перераб. и доп.. - М.: ЮНИТИ, 2014. - 431, [1] с.

Предм. указ.: 399 - 405 с.. - Библиогр.: 406 - 407 с.

Рекомендовано Министерством образования РФ; Рекомендовано УМЦ "Профессиональный учебник"

ISBN 978-5-238-02199-7 УДК 34(075.8)

A: 199559, 199560, 199561, 199562, 199563, 199564, 199565, 199566, 199567, 199568, 199569, 199570, 199571, 199572, 199573, 199574, 199575, 199576, 199577, 199578, 199579, 199580, 199581, 199582, 199583, 199584, 199585, 199586, 199587, 199588, 199589, 199590, 199591, 199592, 199593, 199594, 199595, 199596, 199597, 199598, 199599, 199600, 199601, 199602, 199603, 199604, 199605, 199606, 199607, 199608, 199609, 199610, 199611, 199612, 199613, 199614, 199615 *ЧЗ: 199556, 199557, 199558*

Носенко, Владимир Андреевич

Защита интеллектуальной собственности: учебное пособие для вузов/ В. А. Носенко, А. В. Степанова. - Старый Оскол: ТНТ, 2013. - 191, [1] с. : ил.

Библиогр.: с. 190-191.. - Словарь терминов: с. 180-189.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМо АМ) в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-300-7 УДК 347.77(075.8) A: 197834, 197835, 197836 *Ч3: 197831, 197832, 197833*

Свечникова, Ирина Васильевна

Авторское право: учебное пособие/ И. В. Свечникова. - 3-е изд.. - Москва: Дашков и Ко, 2009. -206 c.

Библиогр.: с. 197-206. ISBN 978-5-394-01651-6 УДК 347.78(075.8) A: 200755, 200811 *ЧЗ:* 200752, 200753, 200754

Образование. Воспитание. Обучение. Организация досуга

Дорога к академическому совершенству. Становление исследовательских университетов мирового класса: пер. с англ./ под ред. Ф. Дж. Альтбаха, Дж. Салми. - Москва: Весь Мир. 2012. - 416 с. Библиография в конце глав.. - Предметный указатель: с. 367-382.

ISBN 978-5-7777-0530-3

УДК 378 *43: 201097*

Вотякова, Ирина Викторовна, доктор экономических наук, профессор

Работы выпускные квалификационные: содержание и структура [Электронный ресурс]: методические указания для бакалавров и специалистов экономического профиля/ И. В. Вотякова; Министерство образования и науки РФ, Национальный исследовательский ядерный университет "МИФИ", Северский технологический институт - филиал НИЯУ МИФИ (СТИ НИЯУ МИФИ) Национальный исследовательский ядерный университет "МИФИ". Северский технологический институт - филиал НИЯУ МИФИ (СТИ НИЯУ МИФИ). - Северск: Изд-во СТИ НИЯУ МИФИ, 2014. - 25 с.

Заглавие с титульного листа экрана УДК 378.2:330(075.8)

Клименов В. А.

Высшая техническая школа г. Юрги/ В. А. Клименов, Л. А. Чинахов, Г. В. Яловская: Томский политехнический университет (ТПУ), Юргинский технологический институт (ЮТИ). - Томск: Изд-во ТПУ, 2007. - 215 с.: ил.

Библиогр.: с. 124-125.

К 50-летию Юргинского технологического института (филиала) Томского политехнического ун-та. ISBN 5-98298-137-0 УДК 378(09)

ЧЗ: 201095

Этикет. Нравы. Обычаи. Фольклор

Деловой этикет: учебное пособие/ И. Н. Кузнецов. - М.: ИНФРА-М, 2014. - 346, [6] с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 322-327 ISBN 978-5-16-004458-3 УДК 395(075.8) *A: 200244, 200245*

ЧЗ: 200241, 200242, 200243

Кузнецов, Игорь Николаевич

Современный этикет/ И. Н. Кузнецов. - 8-е изд.. - Москва: Дашков и К, 2014. - 496 с. ISBN 978-5-394-02380-4 УДК 395(075.8)

A: 200899, 200900, 200901, 200902, 200903, 200904, 200905, 200906, 200907, 200908, 200909, 200910, 200911, 200912, 200913

Ч3: 200896, 200897, 200898

Естественные науки в целом

Экология и рациональное природопользование: учебное пособие для вузов/ Я. Д. Вишняков [и др.]; под ред. Я. Д. Вишнякова. - Москва: Академия, 2013. - 377 с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 369-374. ISBN 978-5-7695-9557-8 УДК 502/504(075.8) A: 198341, 198342, 198343, 198344, 198345, 198346, 198347 ЧЗ: 198348, 198349, 198350

Брызгалина, Елена Владимировна

Концепции современного естествознания: учебник/ Е. В. Брызгалина. - Москва: Проспект, 2014. - 493 с.

Словарь: c. 442-488. ISBN 978-5-392-16895-8 УДК 50(075.8) *ЧЗ: 200686, 200687, 200688*

Горелов А. А.

Концепции современного естествознания: конспект лекций: учебное пособие/ А. А. Горелов. - М.: КноРус, 2013. - 202, [3] с.: ил.. - (Конспект лекций)

Библиогр.: с. 204-205 ISBN 978-5-406-02600-7 УДК 5.01(075.8) *ЧЗ: 199771, 199772, 199773*

Колесниченко, Александр Владимирович

Турбулентность и самоорганизация: проблемы моделирования космических и природных сред: монография/ А. В. Колесниченко, М. Я. Маров. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2009. - 632 с. : ил., цв. вкл... - (Математическое моделирование)

Библиогр.: c. 581-632. ISBN 978-5-94774-899-4 УДК 523-52 + 532.517.4 + 50 + 532.517.4 *ЧЗ: 198241, 198242*

Математика

Моделирование систем: учебное пособие для вузов/ И. А. Елизаров [и др.]. - Старый Оскол: ТНТ, 2013. - 136 с. : ил.

Библиогр.: с. 135.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-350-2 УДК 519.876(075.8) *A: 197859, 197860, 197861 ЧЗ: 197856, 197857, 197858*

Моделирование систем и процессов: учебник для академического бакалавриата/ НИУ "Санкт-Петербургский государственный политехнический университет"; под ред. В. Н. Волковой, В. Н. Козлова. - М.: Юрайт, 2014. - 591, [3] с.: ил.

Предм. указ.: с. 582-586. - Имен. указ.: с. 587-592

Рекомендовано УМО высшего образования в качестве учебника

ISBN 978-5-9916-3742-8

УДК 519.85(075.8)

A: 199478, 199479, 199480

Ч3: 199475, 199476, 199477

Начертательная геометрия. Инженерная и компьютерная графика в задачах и примерах: учебное пособие для вузов. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 288 с. : ил.

Библиогр.: с. 287.

Рекомендовано ФГБОУ ВПО "Московский государственный технический университет "Станкин" в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-228-4

УДК 514.18(076) + 681.327.1(076) + 744(076)

A: 197902, 197903, 197904, 197905, 197906, 197907, 197908

ЧЗ: 197899, 197900, 197901

Курс математики для технических высших учебных заведений: учебное пособие: в 3 ч./ под ред. В. Б. Миносцева; Е. А. Пушкаря. - 2-е изд., испр.. - Санкт-Петербург: Лань, 2013. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Ч. 3: Дифференциальные уравнения. Уравнения математической физики. Теория оптимизации/ Н. А. Берков [и др.], 2013. - 514 с. : ил.

Библиогр.: с. 512-513.. - Предметный указатель: с. 509-511.

Допущено НМС в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-8114-1560-1

УДК 51(075.8)

A: 198875, 198876, 198877, 198878, 198879, 198880, 198881

ЧЗ: 198882, 198883, 198884

Антонов, Валерий Иванович

Элементарная математика для первокурсника: учебное пособие/ В. И. Антонов, Ф. И. Копелевич. - Санкт-Петербург: Лань, 2013. - 102 с.: ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиогр.: с. 99.

ISBN 978-5-8114-1413-0

УДК 51(075.8)

A: 198924, 198925, 198926, 198927, 198928, 198929, 198930, 198931, 198932, 198933, 198934 43: 198923, 198935, 198936, 198937

Большаков В. П.

Инженерная и компьютерная графика: учебное пособие/ В. П. Большаков, В. Т. Тозик, А. В.

Чагина. - СПб.: БХВ-Петербург, 2014. - 276, [2] с. : ил.. - (Учебная литература для вузов)

Библиогр.: с. 269. - Предм. указ.: с. 273-276

Рекомендовано УМО вузов РФ по образованию в области приборостроения и оптотехники для студентов вузов

ISBN 978-5-9775-0422-5

УДК 004.92(075.8) + 514.18(075.8)

A: 200364, 200365, 200366, 200367, 200368, 200369, 200370

ЧЗ: 200361, 200362, 200363

Буре, Владимир Мансурович

Теория вероятностей и математическая статистика: учебник/ В. М. Буре, Е. М. Парилина. - Санкт-Петербург: Лань, 2013. - 416 с. : ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиогр.: с. 408-410.

Допущено УМО в качестве учебника

ISBN 978-5-8114-1508-3 УДК 519.21(075.8)

A: 199113, 199114, 199115, 199116, 199117, 199118, 199119, 199120, 199121, 199122, 199123, 199124, 199125, 199126, 199127, 199128, 199129

ЧЗ: 199130, 199131, 199132

Геворкян, Павел Самвелович

Высшая математика. Основы математического анализа: учебник для вузов/ П. С. Геворкян. - 2-е изд., испр.. - Москва: Физматлит, 2013. - 239 с. : ил.

Предметный указатель: с. 235-239.

Допущено Министерством образования и науки РФ в качестве учебного пособия для студентов вузов

ISBN 978-5-9221-0549-1

УДК 517.1(075.8)

A: 200654, 200655, 200656, 200657, 200658, 200659, 200660

ЧЗ: 200651, 200652, 200653

Григорьев-Голубев В. В.

Теория вероятностей и математическая статистика. Руководство по решению задач: учебник для вузов/ В. В. Григорьев-Голубев, Н. В. Васильева, Е. А. Кротов. - Санкт-Петербург: БХВ-Петербург, 2014. - 251 с.: ил.. - (Учебная литература для вузов)

Библиогр.: с. 251.

Допущено научно-методическим советом вузов северо-запада в качестве учебника

ISBN 978-5-9775-3294-5

УДК 519.21(076)

A: 200389, 200390, 200391, 200392, 200393, 200394, 200395

Ч3: 200386, 200387, 200388

Есипов, Борис Алексеевич

Методы исследования операций [Текст]: учебное пособие/ Б. А. Есипов. - 2-е изд., испр. и доп.. - СПб.: Лань, 2013. - 235 с.: ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиогр.: с. 248-249

Допущено УМО в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-8114-0917-4

УДК 519.8(075.8)

A: 199028, 199029, 199030, 199031, 199032, 199033, 199034, 199035, 199036, 199037, 199038, 199039

ЧЗ: 199040, 199041, 199042

Зельдович, Яков Борисович

Элементы прикладной математики/ Я. Б. Зельдович, А. Д. Мышкис. - 5-е изд.. - М.: ЛЕНАНД, 2014. - 592, [6] с. : ил.

Предметный указатель: с. 584-592

УДК 51(075.8)

ЧЗ: 200027, 200028, 200029

Ильин, Владимир Александрович

Линейная алгебра: учебник для вузов/ В. А. Ильин, Э. Г. Позняк. - 6-е изд., стер.. - Москва: Физматлит, 2014. - 278 с.. - (Классический университетский учебник). - (Курс высшей математики и математической физики. Вып. 4)

Библиогр.: с. 274-278.

Рекомендовано Министерством образования РФ в качестве учебника для студентов вузов ISBN 978-5-9221-0481-4

УДК 512.8(075.8) + 512.64(075.8)

A: 200971, 200972, 200973, 200974, 200975, 200976, 200977, 200978, 200979, 200980, 200981, 200982, 200983, 200984, 200985, 200986, 200987

Ч3: 200968, 200969, 200970

Колбин, Вячеслас Викторович

Специальные методы оптимизации: учебное пособие/ В. В. Колбин. - Санкт-Петербург: Лань, 2014. - 384 с. : ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиогр.: с. 366-375 ISBN 978-5-8114-1536-6 УДК 519.8:519.85(075.8) *ЧЗ: 198765, 198766*

Конюховский, Павел Владимирович

Теория игр: учебник для академического бакалавриата/ П. В. Конюховский, А. С. Малова; Санкт-Петербургский государственный университет. - М.: Юрайт, 2015. - 251, [5] с.: ил. + 1 CD-ROM

Библиогр.: с. 250-252

Рекомендовано УМО высшего образования в качестве учебника для студентов вузов, обучающихся по экономическим специальностям

ISBN 978-5-9916-4220-0

УДК 519.83(075.8)

A: 199272, 199273, 199274, 199275, 199276, 199277, 199278

Ч3: 199269, 199270, 199271

Краснов, Михаил Леонтьевич

Операционное исчисление. Теория устойчивости: задачи и примеры с подробными решениями/ М. Л. Краснов, А. И. Киселев, Г. И. Макаренко. - стер. изд.. - М.: Книжный дом "Либроком", 2014. - 175, [1] с. : ил.. - (Вся высшая математика в задачах)

Допущено Министерством высшего и среднего специального образования СССР в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-397-04469-1

УДК 517.5(075.8) + 517.455(075.8)

A: 199990, 199991, 199992, 199993, 199994, 199995, 199996, 199997, 199998, 199999, 200000 43: 199987, 199988, 199989

Новиков, Федор Александрович

Дискретная математика для бакалавров и магистров : учебник/ Φ . А. Новиков. - 2-е изд.. - Санкт-Петербург: Питер, 2014. - 399 с. : ил.. - (Учебник для вузов). - (Стандарт третьего поколения)

Список литературы: с. 286-387.. - Предметный указатель: с. 388-399.

Рекомендовано УМО по университетскому политехническому образованию в качестве учебника для студентов высших учебных заведений, обучающихся по направлению подготовки «Системный анализ и управление».

ISBN 978-5-496-00015-4

УДК 519.6(075.8) + 51-022.334(075.8)

A: 197715, 197716, 197717, 197718, 197719, 197720, 197722

ЧЗ: 197721, 197723, 197724

Островский, Геннадий Маркович

Технические системы в условиях неопределенности: анализ гибкости и оптимизации: учебное пособие/ Γ . М. Островский, Ю. М. Волин. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2014. - 319 с. : ил.. - (Математика)

Библиогр.: с. 311-317.

Допущено УМО по образованию в области "Прикладная математика и управление качеством" в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94774-732-4

УДК 517.977(075.8)

ЧЗ: 198239, 198240

Письменный, Дмитрий Трофимович

Конспект лекций по высшей математике: полный курс/ Д. Т. Письменный. - 12-е изд.. - М.:

Айрис-Пресс, 2014. - 602, [6] с. : ил.. - (Высшее образование)

ISBN 978-5-8112-5257-2

УДК 51(075.8)

A: 200679, 200680, 200681, 200682, 200683, 200684, 200685

ЧЗ: 200676, 200677, 200678

Письменный, Дмитрий Трофимович

Конспект лекций по высшей математике: в 2 частях/ Д. Т. Письменный. - Москва: Айрис-Пресс, 2013. - (Высшее образование)

Письменный, Дмитрий Трофимович

```
. - 9-е изд.. - М.: Айрис-Пресс, 2013. - 251, [7] с. : ил. ISBN 978-5-8112-4000-5 ISBN 978-5-8112-5095-0 УДК 51(075.8)
А: 200674, 200675
ЧЗ: 200671, 200672, 200673
```

Плохотников, Константин Эдуардович

Вычислительные методы. Теория и практика в среде MATLAB: курс лекций: учебное пособие/ К. Э. Плохотников. - 2-е изд., испр.. - Москва: Горячая линия-Телеком, 2013. - 496 с. : ил.. - (Учебное пособие для высших учебных заведений). - (Специальность)

Библиогр.: с. 492-493.

Рекомендовано УМО по классическому университетскому образованию в качестве учебного пособия

```
ISBN 978-5-9912-0354-8
УДК 519.6(075.8) + 004.42:004.942(075.8)
ЧЗ: 200333, 200334, 200335
```

Ржевский, Сергей Владимирович

Исследование операций: учебное пособие/ С. В. Ржевский. - Санкт-Петербург: Лань, 2013. - 476 с.: ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиогр.: с. 461-463.. - Именной указатель: с. 464-465.. - Предметный указатель: с. 466-472. ISBN 978-5-8114-1480-2 УДК 519.8(075.8) 43: 198752, 198753

Сидняев, Николай Иванович

Теория вероятностей и математическая статистика: учебник для бакалавров/ Н. И. Сидняев. - М.: Юрайт, 2014. - 219, [5] с. : ил.

Библиогр.: с. 218-219

Допущено Министерством образования Российской Федерации в качестве учебника

ISBN 978-5-9916-1379-8 ISBN 978-5-9692-1211-4

УДК 519.21(075.8)

A: 199282, 199283, 199284, 199285, 199286, 199287, 199288

ЧЗ: 199279, 199280, 199281

Фаустова, Инна Леонтьевна, кандидат физико-математических наук

Лекции по теории числовых и функциональных рядов [Электронный ресурс]: учебное пособие/ И. Л. Фаустова; Министерство образования и науки РФ, Национальный исследовательский ядерный университет "МИФИ", Северский технологический институт - филиал НИЯУ МИФИ (СТИ НИЯУ МИФИ) Национальный исследовательский ядерный университет "МИФИ". Северский технологический институт - филиал НИЯУ МИФИ (СТИ НИЯУ МИФИ). - Северск: Изд-во СТИ НИЯУ МИФИ, 2014. - 47 с.: ил.

Библиогр.: с. 46

Заглавие с титульного листа экрана. - Электронная версия печатной публикации УДК 517.3 (075.8)

Шевелев, Юрий Павлович

Сборник задач по дискретной математике (для практических занятий в группах): учебное пособие/ Ю. П. Шевелев, Л. А. Писаренко, М. Ю. Шевелев; рец. А. В. Воронин. - Санкт-Петербург: Лань, 2013. - 524 с.: ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиогр.: с. 519-520.

Рекомендовано Сибирским региональным УМЦ ВПО в качестве учебного пособия ISBN 978-5-8114-1359-1

УДК 519.6(076) + 51-022.334(076)

A: 198742, 198743, 198744, 198745, 198746, 198747, 198748

ЧЗ: 198749, 198750, 198751

Физические науки

Колесниченко, Александр Владимирович

Турбулентность и самоорганизация: проблемы моделирования космических и природных сред: монография/ А. В. Колесниченко, М. Я. Маров. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2009. - 632 с. : ил., цв. вкл.. - (Математическое моделирование)

Библиогр.: с. 581-632. ISBN 978-5-94774-899-4 УДК 523-52 + 532.517.4 + 50 + 532.517.4 ЧЗ: 198241, 198242

Фортов, Владимир Евгеньевич

Лекции по физике экстремальных состояний вещества: учебное пособие/ В. Е. Фортов; Росатом. - Москва: Изд-во МЭИ, 2013. - 235 с. : ил.. - (Высшая школа физики; Вып. 1)

Библиогр.: c. 229-231. ISBN 978-5-383-00875-1 УДК 533.9(075.8) + 52:53(075.8) *ЧЗ: 200869, 200870*

Автоматизация физических исследований и эксперимента: компьютерные измерения и виртуальные приборы на основе LabVIEW 7: 30 лекций: учебное пособие для вузов/ П. А. Бутырин [и др.]. - 2-е изд.. - Москва: ДМК Пресс, 2014. - 264, [2] с. : ил.

Библиогр.: с. 262.

Рекомендовано УМО по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия

ISBN 9785-97060-147-1 УДК 004.94(075.8) + 53.05(075.8) *A:* 200958, 200959, 200960, 200961, 200962 ЧЗ: 200955, 200956, 200957

Прикладная механика: учебное пособие для вузов/ В. Т. Батиенков [и др.]. - М.: Инфра-М: РИОР, 2014. - 277, [11] с. : ил.. - (Высшее образование-Бакалавриат)

Библиогр.: с. 260.

Допущено Департаментом научно-технической политики и образования в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-369-00758-7 ISBN 978-5-16-004526-9 УДК 531:621.01(075.8)

A: 200272, 200274, 200275, 200276, 200277, 200278, 200279, 200280, 200281, 200282, 200283, 200284, 200285, 200286, 200287, 200288, 200289, 200290, 200291, 200292, 200293, 200294, 200295 *43:* 200271, 200273

Сборник задач по сопротивлению материалов [учебное пособие для втузов]/ Н. М. Беляев [и др.]; под ред. В. К. Качурина. - Стер. изд., перепечатка со второго исправленного, 1972 г.. - М.: Наука, 2014. - 432 с. : ил.

Допущено Министерством высшего и среднего специального образования СССР в качестве учебного пособия для студентов вузов

УДК 539.3/8(075.8)

Трофимова, Таисия Ивановна

Курс физики с примерами решения задач: учебник: в 2 т./ Т. И. Трофимова, А. В. Фирсов. - Москва: КноРус, 2015. - (Бакалавриат)

осква: кногус, 2015. - (Бакалавриа Т. 1, 2015. - 577 с. : ил. ISBN 978-5-406-00339-8 ISBN 978-5-406-03800-0 УДК 53(075.8) A: 199826, 199827, 199828, 199829, 199830, 199831, 199832, 199833, 199834, 199835, 199836, 199837, 199838, 199839, 199840, 199841, 199842, 199843, 199844, 199845, 199846, 199847, 199848, 199849, 199850, 199851, 199852, 199853, 199854, 199855, 199856, 199857, 199858, 199859, 199860, 199861, 199862, 199863, 199864, 199865, 199866, 199867, 199868, 199872, 199873, 199874, 199875, 199876, 199877, 199878, 199879, 199880

43: 199869, 199870, 199871

Сивухин, Дмитрий Васильевич

Общий курс физики: учебное пособие для вузов: в 5 томах/ Д. В. Сивухин. - Москва: Физматлит, 2014

Т. 1: Механика. - 6-е изд., стер., 2014. - 560 с.: ил.

Именной указатель: с. 554.. - Предметный указатель: с. 555-560.

Рекомендовано Министерством образования РФ в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-9221-1513-1

ISBN 978-5-9221-1512-4

УДК 53(075.8) + 530.1(075.8)

A: 200991, 200992, 200993, 200994, 200995, 200996, 200997, 200998, 200999, 201000, 201001, 201002, 201003, 201004, 201005, 201006, 201007, 201008, 201009, 201010, 201011, 201012, 201013, 201014, 201015, 201016, 201017, 201018, 201019, 201020, 201021, 201022

ЧЗ: 200988, 200989, 200990

Сивухин, Дмитрий Васильевич

Общий курс физики: учебное пособие для вузов: в 5 томах/ Д. В. Сивухин. - Москва: Физматлит, 2014

. - 6-е изд., стер., 2014. - 544 с. : ил.

Имен. указ.: с. 529-530.. - Предм. указ.: с. 531-537.

Рекомендовано Министерством образования РФ в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-9221-1513-1

ISBN 978-5-9221-1514-8

УДК 53(075.8) + 536.7(075.8) + 539.19(075.8)

A: 201026, 201027, 201028, 201029, 201030, 201031, 201032, 201033, 201034, 201035, 201036, 201037, 201038, 201039, 201040, 201041, 201042, 201043, 201044, 201045, 201046, 201047, 201048, 201049, 201050, 201051, 201052, 201053, 201054, 201055, 201056, 201057

Ч3: 201023, 201024, 201025

Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики: учебное пособие: в 4 т./ И. В. Савельев; под ред. В. И. Савельева. - М.: КноРус, 2012

Т. 3: Квантовая оптика. Атомная физика. Физика твердого тела. Физика атомного ядра и элементарных частиц, 2012. - 359 с. : ил.

Предметный указатель: с. 353-359.

Допущено НМО в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-390-00351-0

ISBN 978-5-406-02586-4

УДК 53(075.8)

A: 199917, 199918, 199919, 199920, 199921, 199922, 199923, 199924, 199925, 199926, 199927, 199928, 199929, 199930, 199931, 199932, 199933, 199934, 199935, 199936, 199937, 199938, 199940, 199941, 199942, 199943, 199944, 199945, 199946, 199947, 1999916

Ч3: 199948, 199949, 199950

Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики=A Course in General Physics [Текст]: учебное пособие: [для студентов по техническим направлениям и специальностям]: в 5 томах/ И. В. Савельев. - 5-е изд., испр.. - СПб.: Лань, 2011. - (Классическая учебная литература по физике). - (Знание. Уверенность. Успех!). - (Лучшие классические учебники). - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Т. 3: Молекулярная физика и термодинамика, 2011. - 224 с. : ил.

Предм. указ.: с. 207-208.

ISBN 978-5-8114-1206-8

ISBN 978-5-8114-1209-9

УДК 53(075.8)080 + 537(075.8)

A: 198840, 198841, 198842, 198843, 198844, 198845, 198846, 198847, 198848, 198849, 198850, 198851, 198852, 198853, 198854, 198855, 198856, 198857, 198858, 198859, 198860, 198861, 198862, 198863, 198864, 198865, 198866, 198867, 198868, 198869, 198870, 198871

43: 198872, 198873, 198874

Сивухин, Дмитрий Васильевич

Общий курс физики: в 5 томах/ Д. В. Сивухин. - Москва: Физматлит, 2008-2013 Т. 4: Оптика. - 3-е изд., стер., 2013. - 792 с. : ил. Именной указатель: с. 780-783.. - Предметный указатель: с. 784-791. Рекомендовано Министерством образования РФ в качестве учебного пособия ISBN 5-9221-0228-1 УДК 53(075.8) + 535(075.8)

A: 201061, 201062, 201063, 201064, 201065, 201066, 201067, 201068, 201069, 201070, 201071, 201072, 201073, 201074, 201075, 201076, 201077, 201078, 201079, 201080, 201081, 201082, 201084, 201085, 201086, 201087, 201088, 201089, 201090, 201091, 201092 43: 201058, 201059, 201060

Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики: учебное пособие: в 4 т./ И. В. Савельев; под ред. В. И. Савельева. - М.: КноРус, 2012

Т. 4: Сборник вопросов и задач по общей физике, 2012. - 375 с. : ил. ISBN 978-5-390-00351-0

ISBN 978-5-406-02591-8

УДК 53(075.8)

A: 199881, 199882, 199883, 199884, 199885, 199886, 199887, 199888, 199889, 199890, 199891, 199892, 199893, 199894, 199896, 199897, 199898, 199899, 199900, 199901, 199902, 199903, 199904, 199905, 199906, 199907, 199908, 199909, 199910, 199911, 199912, 199915

ЧЗ: 199895, 199913, 199914

Шпольский, Эдуард Владимирович

Атомная физика=Atomic phisics [Текст]: учебник: в 2-х томах. - 8-е изд. стереотип.. - СПб., М., Краснодар: Лань, 2010. - (Классическая учебная литература по физике). - (Лучшие классические учебники). - (Знание. Уверенность. Успех!)

Т.1: Введение в атомную физику, 2010. - 503 с.: ил.

Предм. указ.: с. 549-552 ISBN 978-5-8114-1004-0 ISBN 978-5-8114-1005-7 УДК 539.18(075.8)

A: 199008, 199009, 199010, 199011, 199012, 199013, 199014

ЧЗ: 199015, 199016, 199017

Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики=A Course in General Physics [Текст]: учебное пособие: [для студентов по техническим направлениям и специальностям]: в 5 томах/ И. В. Савельев. - 5-е изд., испр.. - СПб.: Лань, 2011. - (Классическая учебная литература по физике). - (Знание. Уверенность. Успех!). - (Лучшие классические учебники). - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Т.1: Механика, 2011. - 352 с. : ил.

Предм. указ.: с. 334-336. ISBN 978-5-8114-1206-8 ISBN 978-58114-1207-5 УДК 53(075.8)080 + 531/534(075.8)

A: 198672, 198673, 198674, 198675, 198676, 198677, 198678, 198679, 198680, 198681, 198682, 198683, 198684, 198685, 198686, 198690, 198691, 198692, 198693, 198694, 198695, 198696, 198697, 198698, 198699, 198700, 198701, 198702, 198703, 198704, 198705, 198706

ЧЗ: 198687, 198688, 198689

Шпольский, Эдуард Владимирович

Атомная физика=Atomic phisics [Текст]: учебник: в 2-х томах. - 8-е изд. стереотип.. - СПб., М., Краснодар: Лань, 2010. - (Классическая учебная литература по физике). - (Лучшие классические учебники). - (Знание. Уверенность. Успех!)

Т.2: Основы квантовой механики и строение электронной оболочки атома, 2010. - 448 с. : ил.

```
Предм. указ.: с. 434-438
ISBN 978-5-8114-1004-0
ISBN 978-5-8114-1006-4
УДК 539.18(075.8)
A: 199018, 199019, 199020, 199021, 199022, 199023, 199027
ЧЗ: 199024, 199025, 199026
```

Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики=A Course in General Physics [Текст]: учебное пособие: [для студентов по техническим направлениям и специальностям]: в 5 томах/ И. В. Савельев. - 5-е изд., испр.. - СПб.: Лань, 2011. - (Классическая учебная литература по физике). - (Знание. Уверенность. Успех!). - (Лучшие классические учебники). - (Учебники для вузов. Специальная литература)

```
Т.2: Электричество и магнетизм, 2011. - 352 с. : ил. Предм. указ.: с. 340-342 ISBN 978-5-8114-1206-8
```

ISBN 978-5-8114-1208-2 УДК 53(075.8)080 + 537(075.8)

A: 198707, 198708, 198709, 198710, 198711, 198715, 198716, 198717, 198718, 198719, 198720, 198721, 198722, 198723, 198724, 198725, 198726, 198727, 198728, 198729, 198730, 198731, 198732, 198733, 198734, 198735, 198736, 198737, 198738, 198739, 198740, 198741

ЧЗ: 198712, 198713, 198714

Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики=A Course in General Physics [Текст]: учебное пособие: [для студентов по техническим направлениям и специальностям]: в 5 томах/ И. В. Савельев. - 5-е изд., испр.. - СПб.: Лань, 2011. - (Классическая учебная литература по физике). - (Знание. Уверенность. Успех!). - (Лучшие классические учебники). - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Т.4: Волны. Оптика, 2011. - 256 с.: ил.

Предм. указ.: с. 249-251. ISBN 978-5-8114-1206-8 ISBN 978-5-8114-1210-5 УДК 53(075.8)080 + 537(075.8)

A: 199078, 199079, 199080, 199081, 199082, 199083, 199084, 199085, 199086, 199087, 199088, 199089, 199090, 199091, 199092, 199093, 199094, 199096, 199097, 199098, 199099, 199100, 199101, 199102, 199103, 199104, 199105, 199106, 199107, 199108, 199109

ЧЗ: 199110, 199111, 199112

Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики=A Course in General Physics [Текст]: учебное пособие : [для студентов по техническим направлениям и специальностям] : в 5 томах/ И. В. Савельев. - 5-е изд., испр.. - СПб.: Лань, 2011. - (Классическая учебная литература по физике). - (Знание. Уверенность. Успех!). - (Лучшие классические учебники). - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Т.5: Квантовая оптика. Атомная физика. Физика твердого тела. Физика атомного ядра и элементарных частиц, 2011. - 384 с. : ил.

Предм. указ.: с. 364-368 ISBN 978-5-8114-1206-8 ISBN 978-5-8114-1211-2 УДК 53(075.8)080 + 537(075.8)

A: 198938, 198939, 198940, 198941, 198942, 198943, 198944, 198945, 198946, 198947, 198948, 198949, 198950, 198951, 198952, 198953, 198954, 198955, 198956, 198957, 198958, 198959, 198960, 198961, 198962, 198963, 198964, 198965, 198966, 198967, 198968, 198969

ЧЗ: 198970, 198971, 198972

Ансельм, Андрей Иванович

Основы статистической физики и термодинамики: учебное пособие/ А. И. Ансельм. - 2-е изд., стер.. - СПб.: Лань, 2007. - 427 с. : ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература) ISBN 978-5-8114-0756-9

УДК 531.19(075.8) + 536.7(075.8)

A: 198910, 198914

ЧЗ: 198911, 198912, 198913

Аплеснин, Сергей Степанович

Задачи и тесты по оптике и квантовой механике [Текст]: учебное пособие для вузов/ С. А. Аплеснин, Л. И. Чернышова, Н. В. Филенкова. - СПб.: Лань, 2012. - 331 с. : ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиогр.: с. 327-328.

Допущено НМС в качестве учебника

ISBN 978-5-8114-1231-0.

УДК 535(076.1)(075.8) + 530.145(076.1)(075.8)

A: 199043, 199044, 199045, 199046, 199047, 199048, 199049, 199050, 199051, 199052, 199053, 199054, 199055, 199056, 199057, 199058, 199059, 199060, 199061, 199062, 199063, 199064, 199065, 199066, 199067, 199068, 199069, 199070, 199071, 199072, 199073, 199074

ЧЗ: 199075, 199076, 199077

Бараночников, Михаил Львович

Приемники и детекторы излучений: справочник [Текст]/ М. Л. Бараночников. - М.: ДМК Пресс, 2012. - 639, [1] с. : схемы

Алф. указ.: с. 616-639

ISBN 978-5-94074-564-8

УДК 539.1.07(035)

A: 200966, 200967

ЧЗ: 200963, 200964, 200965

Благовещенский, Владимир Валерьевич

Компьютерные лабораторные работы по физике в пакете MathCad: учебное пособие/ В. В. Благовещенский. - Санкт-Петербург: Лань, 2013. - 95 с. : ил. + CD. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиогр.: с. 94.

Рекомендовано УМО по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия для студентов вузов

ISBN 978-5-8114-1528-1

УДК 53.07:681.3(075.8)

A: 199133, 199134, 199135, 199136, 199137, 199138, 199139, 200689, 200690, 200691, 200692, 200693, 200694, 200695, 200696, 200697, 200698

ЧЗ: 199140, 199141, 199142

Буланов, Эдуард Александрович

Механика: вводный курс: учебное пособие / Э. А. Буланов, В. Н. Шинкин. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2013. - 172 с. : ил.. - (Механика)

Библиогр.: с. 169.

Допущено УМО в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-9963-0395-3

УДК 531(075.8)

A: 198190, 198191, 198192, 198193, 198194, 198195, 198196, 198197, 198198, 198199, 198200, 198201, 198202, 198203, 198204, 198205, 198206, 198207, 198208, 198209, 198210, 198211, 198212, 198213, 198214, 198215, 198216, 198217, 198218, 198219, 198220, 198221

ЧЗ: 198222, 198223, 198224

Иродов, Игорь Евгеньевич

Задачи по квантовой физике: учебное пособие/ И. Е. Иродов. - 3-е изд.. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2012. - 216 с. : ил.

Рекомендовано УМО в области "Ядерные технологии" в качестве учебного пособия для вузов ISBN 978-5-9963-0283-3

УДК 530.145.6(076)

A: 198155, 198156, 198157, 198158, 198159, 198160, 198161, 198162, 198163, 198164, 198165, 198166, 198167, 198168, 198169, 198170, 198171, 198172, 198173, 198174, 198175, 198176, 198177, 198178, 198179, 198180, 198181, 198182, 198183, 198184, 198185, 198186

ЧЗ: 198187, 198188, 198189

Иродов И. Е.

Задачи по общей физике: учебное пособие для вузов/ И. Е. Иродов. - 10-е изд.. - М.: Бином: Лаборатория Базовых Знаний, 2014. - 432 с.

Рекомендовано УМО в области "Ядерные физика и технологии" в качестве учебного пособия ISBN 978-5-9963-1718-9

УДК 53(07)

A: 198122, 198123, 198124, 198125, 198126, 198127, 198128, 198129, 198130, 198131, 198132, 198133, 198134, 198135, 198136, 198137, 198138, 198139, 198140, 198141, 198142, 198143, 198144, 198145, 198146, 198147, 198148, 198149, 198150, 198151, 198152, 198153, 198154

43: 198120, 198121

Иродов, Игорь Евгеньевич

Квантовая физика. Основные законы: учебное пособие/ И. Е. Иродов. - 5-е изд.. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2014. - 256 с. : ил.. - (Общая физика)

Предм. указ.: с. 252-256. ISBN 978-5-9963-1322-8 УДК 530.145.6(075.8)

A: 197999, 198000, 198001, 198002, 198003, 198004, 198005, 198006, 198007, 198008, 198009, 198010, 198011, 198012, 198013, 198014, 198015, 198016, 198017, 198018, 198022, 198023, 198024, 198025, 198026, 198027, 198028, 198029, 198030, 198031, 198032, 198033

ЧЗ: 198019, 198020, 198021

Иродов, Игорь Евгеньевич

Механика. Основные законы: учебное пособие/ И. Е. Иродов. - 12-е изд.. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2014. - 310 с. : ил.. - (Общая физика)

Предм. указ.: с. 304-309.

Рекомендовано УМО в области "Ядерная физика и технологии в качестве учебного пособия" для вузов

ISBN 978-5-9963-1626-7 УДК 531(075.8)

A: 198086, 198087, 198088, 198089, 198090, 198091, 198092, 198093, 198094, 198095, 198096, 198097, 198098, 198099, 198100, 198101, 198102, 198103, 198104, 198105, 198109, 198110, 198111, 198112, 198113, 198114, 198115, 198116, 198117, 198118, 198119, 198243

ЧЗ: 198106, 198107, 198108

Иродов, Игорь Евгеньевич

Физика макросистем. Основные законы: учебное пособие/ И. Е. Иродов. - М.: Бином. Лаборатория знаний, 2013. - 207, [1] с. : ил.

Предметный указатель: с. 200-207

ISBN 978-5-9963-0284-0

УДК 53(07)

A: 197932, 197933, 197934, 197935, 197936, 197937, 197938, 197939, 197940, 197941, 197942, 197943, 197944, 197945, 197946, 197947, 197948, 197949, 197950, 197951, 197952, 197953, 197954, 197955, 197956, 197957, 197958, 197959, 197960, 197961, 197962, 197963

ЧЗ: 197929, 197930, 197931

Иродов, Игорь Евгеньевич

Электромагнетизм: Основные законы: учебное пособие/ И. Е. Иродов. - 9-е изд.. - М.: Бином: Лаборатория Базовых Знаний, 2014. - 319, [1] с. : ил.

Предметный указатель: с. 317-319.

Рекомендовано Министерством образования РФ в качестве учебного пособия ISBN 978-5-9963-1334-1

УДК 538.3(075.8)

A: 197967, 197968, 197969, 197970, 197971, 197972, 197973, 197974, 197975, 197976, 197977, 197978, 197979, 197980, 197981, 197982, 197983, 197984, 197985, 197986, 197987, 197988, 197990, 197991, 197992, 197993, 197994, 197995, 197996, 197997, 197998

ЧЗ: 197964, 197965, 197966

Кикоин, Абрам Константинович

Молекулярная физика = Molecular physics [Текст]: учебное пособие для вузов/ А. К. Кикоин, И. К. Кикоин. - 3-е изд., стереотип.. - СПб.: Лань, 2014. - 480 с. : ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература). - (Знание. Уверенность. Успех!). - (Лучшие классические учебники). - (Классическая учебная литература по физике)

Библиогр.: с. 479-480. - Предм. указ.: с.479-480

Допущено НМС по физике в качестве учебника ISBN 978-5-8114-0737-8 УДК 536(075.8) + 539.19(075.8) + 53(075.8)

A: 198973, 198974, 198975, 198976, 198977, 198978, 198979, 198980, 198981, 198982, 198983, 198984, 198985, 198986, 198987, 198988, 198992, 198993, 198994, 198995, 198996, 198997, 198998, 198999, 199000, 199001, 199002, 199003, 199004, 199005, 199006, 199007

ЧЗ: 198989, 198990, 198991

Колесниченко, Александр Владимирович

Турбулентность и самоорганизация: проблемы моделирования космических и природных сред: монография/ А. В. Колесниченко, М. Я. Маров. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2009. - 632 с. : ил., цв. вкл.. - (Математическое моделирование)

Библиогр.: с. 581-632. ISBN 978-5-94774-899-4 УДК 523-52 + 532.517.4 + 50 + 532.517.4 *ЧЗ: 198241, 198242*

Кораблева, Снежана Александровна, преподаватель

Изучение явления радиоактивности и определение периода полураспада радиоактивного изотопа [Электронный ресурс]: методические указания/ С. А. Кораблева, А. А. Чеглоков; Министерство образования и науки РФ, Национальный исследовательский ядерный университет "МИФИ", Северский технологический институт - филиал НИЯУ МИФИ (СТИ НИЯУ МИФИ) Национальный исследовательский ядерный университет "МИФИ". Северский технологический институт - филиал НИЯУ МИФИ (СТИ НИЯУ МИФИ). - Северск: Изд-во СТИ НИЯУ МИФИ, 2014. - 11 с. : ил.

Библиогр.: с. 11 Заглавие с титульного листа экрана УДК 539.16(075.8)

Крестин, Евгений Александрович

Задачник по гидравлике с примерами расчетов [Текст]/ Е. А. Крестин, И. Е. Крестин. - 3-е изд., доп. . - СПб.: Лань, 2014. - 320 с. : ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература) Библиогр.: с. 317

Рекомендовано Государственным образовательным учреждением высшего профессионального образования «Московский государственный строительный университет» в качестве учебного пособия ISBN 978-5-8114-1655-4

УДК 532(075.8)

A: 198810, 198811, 198812, 198813, 198814, 198815, 198816, 198817, 198818, 198819, 198820, 198821, 198823, 198823, 198827, 198828

ЧЗ: 198824, 198825, 198829

Любимов, Юрий Анатольевич

Очерки по истории электромагнетизма и диэлектриков: учебное пособие/ Ю. А. Любимов. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2008. - 376 с.: ил.. - (Физика)

Библиогр.: с. 368-369.

Рекомендовано УМС по физике УМО по классическому университетскому образованию РФ в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94774-329-6 УДК 537.222(091)(075.8) + 537.226(075.8) + 537.812(075.8) *A:* 198234, 198235 ЧЗ: 198236, 198237, 198238

Петров, Юрий Иванович

Парадоксы фундаментальных представлений физики/ Ю. И. Петров. - стер. изд.. - Москва: Книжный дом "Либроком", 2014. - 331, [5] с.. - (Relata Refero)

Библиография в конце глав.

ISBN 978-5-397-03100-4

УДК 530.1

A: 200004, 200005, 200006, 200007, 200008, 200009, 200010 43: 200001, 200002, 200003

Покровский, Вячеслав Валерьевич

Электромагнетизм. Методы решения задач: учебное пособие/ В. В. Покровский. - 2-е изд.. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2011. - 120 с.: ил.

Библиогр.: с. 119.

ISBN 978-5-9963-0641-1

УДК 538.3(075.8)

A: 198054, 198055, 198056, 198057, 198058, 198059, 198060, 198061, 198062, 198063, 198064, 198065, 198066, 198067, 198068, 198069, 198070, 198071, 198072, 198073, 198074, 198075, 198076, 198077, 198078, 198079, 198080, 198081, 198082, 198083, 198084, 198085

ЧЗ: 198051, 198052, 198053

Ракобольская И. В.

Ядерная физика/ И. В. Ракобольская. - 3-е изд., перераб.. - М.: Крассанд, 2014. - 241, [5] с. : ил.. - (Классический учебник МГУ)

Библиогр.: с. 242

Допущено Министерством высшего и среднего специального образования СССР в качестве учебного пособия

УДК 539.1(075.8)

A: 199980, 199981, 199982, 199983, 199984, 199985, 199986

Ч3: 199977, 199978, 199979

Тарасенко, Юрий Николаевич

Ионизационные методы дозиметрии высокоинтенсивного ионизирующего излучения/ Ю. Н. Тарасенко. - Москва: Техносфера, 2013. - 264 с.

Библиогр.: с. 227-233.

ISBN 978-5-94836-349-3

УДК 539.1.074

A: 200803, 200804, 200805, 200806, 200807, 200808, 200809, 200810

Ч3: 200800, 200801, 200802

Уфимцев, Петр Яковлевич

Основы физической теории дифракции: пер. с англ./ П. Я. Уфимцев. - Москва: БИНОМ.

Лаборатория знаний, 2014. - 351 с.: ил.. - (Физика)

Библиогр.: с. 336-345.. - Предметный указатель: с. 346-350.

ISBN 978-5-94774-919-9

УДК 535.4 + 537.874

A: 198037, 198038, 198039, 198040, 198041, 198042, 198043

ЧЗ: 198034, 198035, 198036

Фортов, Владимир Евгеньевич

Лекции по физике экстремальных состояний вещества: учебное пособие/ В. Е. Фортов; Росатом. - Москва: Изд-во МЭИ, 2013. - 235 с. : ил.. - (Высшая школа физики; Вып. 1)

Библиогр.: с. 229-231.

ISBN 978-5-383-00875-1

УДК 533.9(075.8) + 52:53(075.8)

43: 200869, 200870

Чикуров, Николай Георгиевич

Построение математических моделей динамических систем на основе метода электроаналогий/ Н. Г. Чикуров. - Старый Оскол: ТНТ, 2013. - 360 с. : ил.

Библиогр.: с. 353-359.

ISBN 978-5-94178-372-4

УДК 531.3

A: 197823, 197824, 197825

ЧЗ: 197820, 197821, 197822

Химические науки

Аналитическая химия и физико-химические методы анализа: учебник/ под ред. А. А. Ищенко. - 3-е изд., стер.. - М.: Академия, 2014. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Т. 1/ Ю. М. Голубков [и др.], 2014. - 351, [1] с. : ил.

Рекомендовано Государственным образовательным учреждением высшего проф. образования "Казанский государственный технологический университет" в качестве учебника

ISBN 978-5-4468-1314-8 ISBN 978-5-4468-1315-5 УДК 543(075.8) *A: 198351, 198352, 198354, 198355, 198356, 198357* ЧЗ: 198358, 198359, 198360

Бекман, Игорь Николаевич

Радиохимия: учебник и практикум для академического бакалавриата [Текст]/ И. Н. Бекман; Московский государственный университет им. М.В. Ломоносова. - М.: Юрайт, 2014. - (Бакалавр. Академический курс)

Т. 1: Фундаментальная радиохимия. - М.: Юрайт, 2014. - 472, [2] с. : ил. Библиогр.: с. 468. - Предм. указ.: с. 469-473

Рекомендовано УМО высшего образования в качестве учебника для студентов вузов

ISBN 978-5-9916-4148-7 ISBN 978-5-9916-4146-3 УДК 541.15(075.8) *A: 201114, 201115*

Ч3: 201111, 201112, 201113

Аналитическая химия и физико-химические методы анализа: учебник/ под ред. А. А. Ищенко. - 3-е изд., стер.. - М.: Академия, 2014. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Т. 2./ Н. В. Алов [и др.], 2014. - 416 с. : ил.

Предм. указ.: с. 396-407.

Рекомендовано ГОУ высшего проф. образования "Казанский государственный технологический университет" в качестве учебника для студентов вузов

ISBN 978-5-4468-1314-8 ISBN 978-5-4468-1316-2 УДК 543(075.8) *A: 198361, 198362, 198363, 198364, 198365, 198366, 198367* ЧЗ: 198368, 198369, 198370

Бекман, Игорь Николаевич

Радиохимия: учебник и практикум для академического бакалавриата [Текст]/ И. Н. Бекман; Московский государственный университет им. М.В. Ломоносова. - М.: Юрайт, 2014. - (Бакалавр. Академический курс)

Т. 2: Прикладная радиохимия и радиационная безопасность. - М.: Юрайт, 2014. - 386, [2] с. : ил. Библиогр.: с.386. - Предм. указ.: с. 382-385

Рекомендовано УМО высшего образования в качестве учебника

Рекомендовано УМО высшег ISBN 978-5-9916-4148-7 ISBN 978-5-9916-4147-0 УДК 541.15(075.8) A: 201119, 201120 ЧЗ: 201116, 201117, 201118

Андреев, Генрих Георгиевич

Фторидные технологии в производстве ядерного топлива: монография [Текст]/ Г. Г. Андреев, А. Н. Дьяченко; Министерство образования Российской Федерации, Национальный исследовательский Томский политехнический университет. - Томск: Изд-во ТПУ, 2014. - 150, [2] с. : ил.

Библиогр.: с. 148-150 УДК 621.039.543.4 + 546.791.6`161 *ЧЗ: 201098, 201099, 201100*

Артемов, Арсений Валерьевич

Физическая химия: учебник для высшего профессионального образования/ А. В. Артемов. - Москва: Академия, 2013. - 288 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 282. ISBN 978-5-7695-9550-9 УДК 541.1(075.8) + 544(075.8) A: 198331, 198332, 198333, 198334, 198335, 198336, 198337 ЧЗ: 198338, 198339, 198340

Кудряшева, Надежда Степановна

Физическая химия: учебник для бакалавров/ Н. С. Кудряшева, Л. Г. Бондарева; Сибирский федеральный университет (СФУ). - М.: Юрайт, 2014. - 341 с. : ил.. - (Бакалавр. Базовый курс)

Библиогр.: с. 334-335.

ISBN 978-5-9916-3175-4

УДК 541.1(075.8)

A: 199155, 199156, 199157, 199158, 199159, 199160, 199161, 199162

ЧЗ: 199163, 199164

Марков, Юрий Георгиевич

Математические модели химических реакций: учебник/ Ю. Г. Марков, И. В. Маркова. - Санкт-Петербург: Лань, 2013. - 184 с. : ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиогр.: с. 179-181.

ISBN 978-5-8114-1483-3

УДК 544.42:51(075.8) + 541.12:51(075.8) 080

A: 198830, 198831, 198832, 198833, 198834, 198835, 198836

Ч3: 198837. 198838. 198839

Стромберг, Армин Генрихович

Сборник задач по химической термодинамике: учебное пособие для вузов/ А. Г. Стромберг, Х. А. Лельчук, А. И. Картушинская; под ред. А. Г. Стромберга. - 3-е изд., стер.. - М.: Альянс, 2014. - 192 с. : ил.

1-е издание допущено Министерством высшего и среднего спец. образования СССР в качестве учебного пособия для студентов химических и химико-технологических вузов

УДК 541.12(075.8)

A: 200580, 200582, 200583, 200584, 200585, 200586, 200587, 200588, 200589, 200590, 200591, 200592, 200593, 200594, 200595, 200596, 200597, 200598

43: 200579, 200581

Сумм, Борис Давидович

Коллоидная химия: учебник для вузов/ Б. Д. Сумм. - 4-е изд., перераб.. - Москва: Академия, 2013. - 240 с.: ил.. - (Высшее профессиональное образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 237.

ISBN 978-5-7695-5438-4

УДК 541.18(075.8) + 544.7(075.8)

A: 198606, 198607, 198608, 198609, 198610, 198611, 198612

ЧЗ: 198613, 198614, 198615

Фролов Ю. Г.

Курс коллоидной химии. Поверхностные явления и дисперстные системы: учебник для вузов/ Ю. Г. Фролов. - Стер.изд., перепечатка с изд. 2004 г.. - М.: Альянс, 2014. - 462, [2] с. : ил.

Предметный указатель: с. 454-463

ISBN 978-5-903034-81-9

УДК 541.18(075.8)

A: 200497, 200498, 200499, 200500, 200501, 200502, 200503, 200504, 200505, 200506, 200507, 200508

ЧЗ: 200494, 200495, 200496

Щукин, Евгений Дмитриевич

Коллоидная химия: учебник для бакалавров/ Е. Д. Щукин, А. В. Перцов, Е. А. Амелина. - 7-е изд, испр. и доп.. - М.: Юрайт, 2014. - 443, [5] с. : ил.

Библиография: с. 433. - Предм. указ.: с. 434-441

Рекомендовано Министерством образования РФ в качестве учебника

ISBN 978-5-9916-2741-2

УДК 541.18

A: 199448, 199449, 199450, 199451, 199452, 199453, 199454, 199455, 199456, 199457, 199458, 199459

ЧЗ: 199445, 199446, 199447

Техника. Прикладные науки

Наладка средств автоматизации и автоматических систем регулирования: справочное пособие/ А. С. Клюев [и др.]; под ред. А. С. Клюева. - 3-е изд., стер., перепечатка со второго издания 1989 г.. - М.: Альянс, 2013. - 368 с. : ил., табл.

Библиография: с. 365.

ISBN 978-5-903034-84-0

УДК 62-52

A: 200443

ЧЗ: 200440, 200441, 200442

Попова, Ангелина Алексеевна

Методы защиты от коррозии: курс лекций: учебное пособие/ А. А. Попова. - 2-е изд., перераб. и доп.. - Санкт-Петербург: Лань, 2014. - 272 с. : ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиогр.: с. 266-267.

Рекомендовано УМО в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-8114-1721-6

УДК 620.193/197(075.8)

A: 198800, 198801, 198802, 198803, 198804, 198805, 198806

Ч3: 198807, 198808, 198809

Машиностроение. Ядерная технология (ядерная (атомная) энергетика, атомная промышленность). Электротехника.

Автоматизация технологических и производственных процессов в машиностроении: учебник/ Ю. 3. Житников [и др.]. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 656 с. : ил.

Библиогр.: с. 647-655.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебника

ISBN 978-5-94178-217-8

УДК 621-52(075.8) + 621.002:658.5.011.56(075.8)

ЧЗ: 197785, 197786, 197787

Автоматизация технологических процессов: учебное пособие/ А. Г. Схиртладзе [и др.]. - Старый Оскол: ТНТ, 2013. - 524 с. : ил.

Глоссарий: с. 402-413.. - Библиография: с. 414-418.

Рекомендовано ФГБОУ ВПО "Московский государственный технологический университет "Станкин" в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-319-9

УДК 621.002.2:658.512(075.8)

A: 197783, 197784

ЧЗ: 197780, 197781, 197782

Информационно-измерительная техника и электроника: учебник/ под ред. Г. Г. Раннева. - 3-е изд., стер.. - Москва: Академия, 2009. - 512 с.. - (Высшее профессиональное образование. Энергетика) Библиогр.: с. 505-506.

Допущено МО и Н РФ в качестве учебника

ISBN 978-5-7695-6142-9

УДК 621.317(075.8) + 621.391.08(075.8) + 621.38(075.8)

A: 198657, 198658, 198659, 198660, 198661, 198662, 198663

43: 198664, 198665, 198666

Контрольно-измерительные приборы и инструменты: учебник/ С. А. Зайцев, Д. Д. Грибанов, А. Н. Толстов, Р. В. Меркулов. - Москва: Академия, 2013. - 464 с. : ил.. - (Профессиональное образование. Металлообработка)

Библиогр.: с. 456-457.

ISBN 976-54468-0088-9

УДК 681.2(075.3) + 621.002.56(075.3)

A: 198395, 198396, 198397

ЧЗ: 198339, 198398, 198400

Контрольные материалы по электротехнике и электронике [Текст]: учебное пособие/ Ю. Г. Латынин [и др.]. - 3-е изд., стереотип.. - М.: Академия, 2014. - 128 с.: ил.. - (Профессиональное образование) Библиогр.: с.124-125. Рекомендовано ФГУ ФИРО ISBN 978-5-4468-0946-2 УДК 621.3:621.38(075.32) A: 198576, 198577, 198578, 198579, 198580, 198581, 198582 *ЧЗ: 198583, 198584, 198585* Метрология, стандартизация и сертификация в машиностроении: учебник/ С. А. Зайцев [и др.]. -5-е изд., испр.. - Москва: Академия, 2014. - 288 с. : ил.. - (Профессиональное образование. Машиностроение) Библиогр.: с. 278-279. ISBN 978-5-4468-0796-3 УДК 006.1:658.562(075.32) + 006.91(075.32) + 621.002:658.562(075.32)A: 198276, 198277, 198278, 198279, 198280, 198281, 198282, 198283, 198284, 198285, 198286, 198287, 198288, 198289, 198290, 198291, 198292 *ЧЗ: 198293, 198294, 198295* Основы автоматизации технологических процессов: учебное пособие для академического бакалавриата/ А. В. Щагин [и др.]. - Москва: Юрайт, 2014. - 164 с.: ил.. - (Профессиональное образование) Библиогр.: с. 163. Рекомендовано УМО высшего образования в качестве учебника ISBN 978-5-9916-4309-2 ISBN 978-5-9692-1560-3 УДК 621.382:658.512.4.011.56(075.8) A: 201104, 201105 *Ч3: 201101, 201102, 201103* Первый шаг в атомный проект: к 90-летию ОАО "Машиностроительный завод"/ ред.-сост. С. М. Гельман. - Электросталь: ATOMПРЕССА, 2007. - 157, [3] с. : ил. УДК 621.039 ЧЗ: 201093 Правила устройства электроустановок. - Москва: КноРус, 2014. - 488 с. Все действующие разделы шестого и седьмого изданий с изменениями и дополнениями по состоянию на 1 февраля 2014 г. ISBN 978-5-406-03512-2 УДК 621.311 (083.13) A: 199761, 199762 *Ч3: 199763, 199764, 199765* Сборник задач по теплотехнике: учебное пособие/ под ред. М. Г. Шатрова. - Москва: Академия, 2012. - 270 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Бакалавриат) Библиогр.: с. 267. ISBN 978-5-7695-8566-1 УДК 621.1(076) A: 198428, 198429, 198430, 198431, 198432, 198436 ЧЗ: 198433, 198434, 198435

Электрические аппараты [Текст]: учебное пособие/ О. В. Девочкин [и др.]. - 4-е изд., испр.. - М.: Академия, 2013. - 240 с. : ил.. - (Среднее профессиональное образование) Библиогр.: с. 234

ISBN 978-5-4468-0197-8 УДК 621.312(075.32)

43: 198253, 198254

Электротехника и электроника: учебник для среднего профессионального образования/ Б. И. Петленко [и др.]; под ред. Б. И. Петленко. - 9-е изд., стер.. - М.: Академия, 2013. - 368 с. : ил.. - (Среднее профессиональное образование. Общепрофессиональные дисциплины)

Список литературы: с. 355.

ISBN 978-5-4468-0021-6 УДК 621.3 *ЧЗ: 198401, 198402*

Электрофизические основы техники высоких напряжений: учебник для вузов/ И. М. Бортник [и др.]; под ред. И. П. Верещагина. - 2-е изд., перераб. и доп.. - Москва: Издательский дом МЭИ, 2010. - 704 с. : ил.

Библиогр.: с. 697-699.. - Предметный указатель: с. 700-703.

Допущено УМО вузов России по образованию в области энергетики и электротехники в качестве учебника

ISBN 978-5-383-00195-0 УДК 621.3.027.3(075.8) *ЧЗ: 200866, 200867, 200868*

Электроэнергетика: учебное пособие/ Ю. В. Шаров [и др.]. - Москва: Инфра-М: Форум, 2013. - 384 с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 379-380.

Допущено УМО по образованию в области энергетики и электротехники в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-91134-782-6 ISBN 978-5-16-008996-6 УДК 621.311(075.8) *A: 200129, 200130, 200131, 200132, 200133, 200134, 200135 ЧЗ: 200126, 200127, 200128*

Evans, Virginia

Electrician [Electronic resource]/ V. Evans, J. Dooley, T. O`Dell. - Newbury: Express Publishing, 2012. - 2 Audio CD-ROM. - (Career Paths)

ISBN 978-1-4715-0526-3 УДК 811.111(075.8) + 621.3(075.8) ЧЗ: 200954

Evans, Virginia

Electrician. Book 1-3 [Текст]/ V. Evans, J. Doolley, T. O`Dell. - Newbury: Express Publishing, 2012. - 39, [1] с. : ил.. - (Career Paths)

ISBN 978-1-4715-0524-9

УДК 811.111(075.8) + 621.3(075.8)

A: 200938, 200939, 200940, 200941, 200942, 200943, 200944, 200945, 200946, 200947, 200948, 200949, 200950, 200951, 200952

ЧЗ: 200935, 200936, 200937

Evans, Virginia

Electrician. Book 1-3: Teacher`s Book [Текст]. - Newbury: Express Publishing, 2012. - 40 с.. - (Career Paths)

ISBN 978-1-4715-0525-6 УДК 811.111(075.8) + 621.3(075.8) *ЧЗ: 200953*

Алексеев, Сергей Владимирович

Нитридное топливо для ядерной энергетики/ С. В. Алексеев, В. А. Зайцев. - Москва: Техносфера, 2013. - 240 с. : ил.

Библиогр.: с. 228-239. ISBN 978-5-94836-374-5 УДК 621.039.54 *ЧЗ: 200871, 200872*

Алехин, Владимир Александрович

Электротехника и электроника. Компьютерный лабораторный практикум в среде TINA-8/ В. А. Алехин. - М.: Горячая линия-Телеком, 2014. - 208 с. : ил.. - (Учебное пособие для высших учебных заведений). - (Специальность)

Библиогр.: с. 205

ISBN 978-5-9912-0380-7

```
УДК 621.3.01(075.8) + 621.38(075.8)
A: 200329, 200330
ЧЗ: 200326, 200327, 200328
```

Андреев, Генрих Георгиевич

Фторидные технологии в производстве ядерного топлива: монография [Текст]/ Г. Г. Андреев, А. Н. Дьяченко; Министерство образования Российской Федерации, Национальный исследовательский Томский политехнический университет. - Томск: Изд-во ТПУ, 2014. - 150, [2] с. : ил.

Библиогр.: с. 148-150 УДК 621.039.543.4 + 546.791.6`161 *ЧЗ: 201098, 201099, 201100*

Артоболевский, Иван Иванович

Теория механизмов и машин: учебник для втузов/ И. И. Артоболевский. - Стер. изд., перепечатка с 4-го изд., перераб. и доп.. - М.: Альянс, 2014. - 640 с. : ил.

Предметный указатель: с. 636.

Четвертое издание допущено Государственным комитетом СССР по народному образованию в качестве учебника для студентов вузов

ISBN 978-5-91872-001-1 УДК 621.01(075.8)

A: 200512, 200513, 200514, 200515, 200516, 200517, 200518, 200519, 200520, 200521, 200522, 200523, 200524, 200525, 200526, 200527, 200528

ЧЗ: 200509, 200510, 200511

Башарин, Сергей Артемьевич

Теоретические основы электротехники: учебное пособие для вузов/ С. А. Башарин, В. В. Федоров. - 5-е изд., перераб. и доп.. - Москва: Академия, 2013. - 384 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 355-356. Гриф МО РФ ISBN 978-5-7695-9453-3 УДК 621.3.01(075.8) *A:* 198296, 198297, 198298, 198299, 198300, 198301, 198302 ЧЗ: 198303, 198304, 198305

Башарин, Сергей Артемьевич

Теоретические основы электротехники. Теория электрических цепей и электромагнитного поля: учебное пособие для вузов/ С. А. Башарин, В. В. Федоров. - 4-е изд., перераб. и доп.. - Москва: Академия, 2010. - 360 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Электротехника)

Библиогр.: с. 355-356. Рекомендовано УМО ISBN 978-5-7695-6431-4 УДК 621.3.01(075.8) *ЧЗ: 198251, 198252*

Белоус, Анатолий Иванович

Полупроводниковая силовая электроника/ А. И. Белоус, С. А. Ефименко, А. С. Турцевич. - Москва: Техносфера, 2013. - 214 с. : ил.. - (Мир электроники)

Библиогр.: с. 206-214. ISBN 978-5-94836-367-7 УДК 621.314.632 *A: 200885, 200886, 200887 ЧЗ: 200882, 200883, 200884*

Берикашвили В. Ш.

Основы электроники: учебник/ В. Ш. Берикашвили. - М.: Академия, 2013. - 203, [5] с. : ил.. - (Строительство и архитектура). - (Среднее профессиональное образование)

Библиогр.: с. 202

Рекомендовано $\Phi \Gamma A Y$ "Федеральный институт развития образования" ($\Phi \Gamma A Y$ "ФИРО") в качестве учебника для использования в учебном процессе образовательных учреждений, реализующих программы СПО

ISBN 978-5-4468-0114-5

УДК 621.38(075.32) ЧЗ: 198270, 198271

Бобырь, Максим Владимирович

Теоретические основы построения автоматизированных систем управления технологическими процессами на основе нечеткой логики/ М. Б. Бобырь, В. С. Титов, С. Г. Емельянов. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 232 с. : ил.

Библиогр.: с. 224-230. ISBN 978-5-94178-213-0 УДК 621.9.06-529:681.3 *ЧЗ: 197764, 197765*

Богомолов, Сергей Александрович

Основы электроники и цифровой схемотехники [Текст]: учебник/ А. С. Богомолов. - М.:

Академия, 2013. - 208 с.: ил.

Библиогр.: с. 201.

Рекомендовано ФГАУ «ФИРО» в качестве учебника

ISBN 978-5-4468-0358-3

УДК 621.38(075.32)

ЧЗ: 198249, 198250

Босинзон, Марк Аркадьевич

Современные системы ЧПУ и их эксплуатация: учебник/ М. А. Босинзон; под ред. Б. И. Черпакова. - 6-е изд., стер.. - М.: Академия, 2014. - 192 с. : ил.. - (Профессиональное образование. Металлообработка)

Библиогр.: с. 191.

Рекомендовано $\Phi \Gamma O Y$ "Федеральный институт развития образования" в качестве учебного пособия ISBN 978-5-4468-1281-3

УДК 621.9.06-529(075.32)

A: 198306, 198307, 198308, 198309, 198310, 198311, 198312, 198313, 198314, 198315, 198316, 198317, 198318, 198319, 198320, 198321, 198322

Ч3: 198323, 198324, 198325

Бржозовский, Борис Максович

Управление системами и процессами: учебное пособие/ Б. М. Бржозовский, В. В. Мартынов, А. Г. Схиртладзе. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 296 с. : ил.

Библиогр.: с. 286-292.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебника

ISBN 978-5-94178-212-3

УДК 621-52(075.8) + 621.002:658.5.011.56(075.8)

A: 197769, 197770, 197771, 197772, 197773

ЧЗ: 197766, 197767, 197768

Виноградов В. М.

Автоматизация технологических процессов и производств. Введение в специальность: учебное пособие. - М.: Форум: ИНФРА-М, 2014. - 191, [1] с.: ил.

Библиогр.: с. 165-166

Рекомендовано в качестве учебного пособия для студентов вузов

ISBN 978-5-91134-898-4

ISBN 978-5-16-009894-4

УДК 621-52(075.8)

A: 200184, 200185, 200186, 200187, 200188, 200189, 200190

ЧЗ: 200181, 200182, 200183

Воронков, Эдуард Николаевич

Твердотельная электроника: учебное пособие для вузов/ Э. Н. Воронков. - Москва: Академия, 2009. - 320 с.: ил.. - (Высшее профессиональное образование)

Библиогр.: с. 315.

Рекомендовано УМО в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-7695-4618-1

УДК 621.382(076.5)

43: 198255

Герасименко, Алексей Алексеевич

Передача и распределение электрической энергии: учебное пособие для вузов/ А. А. Герасименко, В. Т. Федин. - 4-е изд., стер.. - Москва: КноРус, 2014. - 645 с.: ил.. - (Бакалавриат)

Библиогр.: с. 642-645.

Рекомендовано ФГБОУ ВПО в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-406-03226-8

УДК 621.315.1.05(075.8)

A: 199756, 199757

ЧЗ: 199758, 199759, 199760

Деменков, Николай Петрович

Управление техническими системами: учебник/ Н. П. Деменков, Г. Н. Васильев. - Москва: Изд-во МГТУ, 2013. - 400 с. : ил.

Библиогр.: с. 396.

Допущено УМО вузов по университетскому политехническому образованию в качестве учебника ISBN 978-5-7038-3745-0

УДК 681.5(075.8) + 621.9.06-52(075.8)

43: 200829, 200830

Денисов, Владимир Андреевич

Электроприводы переменного тока с частотным управлением: учебное пособие/ В. А. Денисов. - Старый Оскол: ТНТ, 2013. - 164 с. : ил.

Библиогр.: с. 163.

Рекомендовано ФГБОУ ВПО "Московский государственный технологический университет "Станкин" в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-359-5

УДК 621.34(075.8)

A: 197778, 197779

ЧЗ: 197775, 197776, 197777

Душин, Владимир Константинович

Теоретические основы информационных процессов и систем: учебник для вузов/ В. К. Душин. - 5-е изд.. - Москва: Дашков и К, 2014. - 348 с. : ил.

Список литературы: с. 341-342.

Рекомендовано Министерством образования и науки РФ в качестве учебника для студентов вузов ISBN 978-5-394-01748-3

УДК 621.391(075.8)

A: 200774, 200775

ЧЗ: 200771, 200772, 200773

Ерошенко Г. П.

Эксплуатация электрооборудования: учебник/ Г. П. Ерошенко, Н. П. Кондратьева Саратовский государственный аграрный университет. Ижевская государственная сельскохозяйственная академия. - М.: ИНФРА-М, 2014. - 335, [1] с.: ил... - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 332

Рекомендовано УМО вузов РФ по агроинженерному образованию в качестве учебника ISBN 978-5-16-006017-0

УДК 621.31.004(075.8)

A: 200049, 200050

ЧЗ: 200046, 200047, 200048

Жаворонков, Михаил Анатольевич

Электротехника и электроника: учебное пособие для вузов/ М. А. Жаворонков, А. В. Кузин. - 5-е изд., стер.. - Москва: Академия, 2013. - 393, [7] с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Бакалавриат). - (Электротехника)

Библиогр.: с. 389.

ISBN 978-5-7695-8505-0

УДК 621.3(075.8) + 621.38(075.8)

A: 198329, 198330

Ч3: 198326, 198327, 198328

Железнов, Генналий Степанович

Процессы механической и физико-химической обработки материалов: учебник/ Г. С. Железнов, А. Г. Схиртладзе. - Старый Оскол: ТНТ, 2013. - 456 с.: ил.

Библиогр.: с. 452-455.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебника

ISBN 978-5-94178-253-6

УДК 621.91(075.8)

A: 197848, 197849

ЧЗ: 197845, 197846, 197847

Забродин, Юрий Сергеевич

Промышленная электроника: учебник для вузов/ Ю. С. Забродин. - $\,$ 2-е изд., стер.. - М.: Альянс, $\,$ 2014. - $\,$ 496 с. : ил.

Библиогр.: с. 486-488.. - Предметный указатель: с. 483-494.

Первое издание допущено Министерством высшего и среднего специального образования СССР в качестве учебника

ISBN 987-5-903-034-34-5

УДК 621.38(075.8)

A: 200602, 200603, 200604, 200605, 200606, 200607, 200608, 200609, 200610, 200611, 200612, 200613, 200614, 200615, 200616, 200617, 200618, 200619, 200620, 200621, 200622, 200623 43: 200599, 200600, 200601

Зиновьев, Геннадий Степанович

Силовая электроника: учебное пособие для бакалавров/ Г. С. Зиновьев; Новосибирский государственный технический университет. - 5-е изд., испр. и доп.. - М.: Юрайт, 2014. - 667, [5] с. : ил.. - (Бакалавр. Углубленный курс)

Предм. указ.: с. 649-654. - Библиогр.: с. 632-642

Рекомендовано Научно-методическим советом Министерства образования Р Φ по промышленной электронике в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-9916-1972-1

УДК 621.314.632(075.8)

A: 199307, 199308, 199309, 199310, 199311, 199312, 199313, 199314

Ч3: 199304, 199305, 199306

Иванов, Анатолий Андреевич

Автоматизация технологических процессов и производств: учебное пособие для вузов/ А. А. Иванов. - 2-е изд,, испр. и доп.. - Москва: Форум: ИНФРА-М, 2015. - 223 с. : ил.

Библиогр.: с. 219-220.. - Список принятых сокращений: с. 3-5.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-91134-948-6

ISBN 978-5-16-010164-4

УДК 621.002.2:658.5.011.56(075.8)

A: 200316, 200317, 200318, 200319, 200320

ЧЗ: 200313, 200314, 200315

Игумнов, Дмитрий Васильевич

Основы полупроводниковой электроники: учебное пособие/ Д. В. Игумнов, Г. П. Костюнина. - 2-е изд. доп.. - М.: Горячая линия-Телеком, 2014. - 393, [1] с. : ил.

Библиогр.: 388 с.

Допущено УМО по образованию в области прикладной информатики в качестве учебного пособия для студентов высших учебных заведений

ISBN 978-5-9912-1180-3

УДК 621.38(075.8)

A: 200352, 200353, 200354, 200355, 200356, 200357, 200358, 200359, 200360

Ч3: 200349, 200350, 200351

Ильянков, Александр Иосифович

Технология машиностроения : практикум и курсовое проектирование [Текст]: учебное пособие/ А. И. Ильянков, В. Ю. Новиков. - 3-е изд., стереотип.. - М.: Академия, 2014. - 432 с. : ил.. - (Профессиональное образование. Технология машиностроения)

Библиогр.: с. 428

ISBN 978-5-4468-1086-4

УДК 621.002.2(075.32)

A: 198371, 198372, 198373, 198374, 198375, 198379, 198380, 198381, 198382, 198383, 198384, 198385, 198386, 198387, 198388, 198389, 198390

Ч3: 198376, 198377, 198378

Калашников, Владимир Иванович

Электроника и микропроцессорная техника: учебник/ В. И. Калашников, С. В. Нефедов; под ред. Г. Г. Раннева. - Москва: Академия, 2012. - 368 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Бакалавриат). - (Приборостроение)

Библиогр.: с. 364-365.

Допущено Научно-методическим советом по информационно-измерительной технике и технологии в качестве учебника

ISBN 978-5-7695-8797-9

УДК 621.38(075.8)

A: 198256

Ч3: 198258, 198259, 628257

Козырев, Юрий Георгиевич

Промышленные роботы. Основные типы и технические характеристики: учебное пособие для вузов/ Ю. Г. Козырев. - Москва: КноРус, 2015. - 560 с. : ил.

Библиогр.: с. 558-560.

Рекомендовано ГОУ ВПО в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-406-01927-6

УДК 621.865.8(075.8)

43: 199951

Кузовкин, Владимир Александрович

Схемотехническое моделирование электрических устройств в Multisim: учебное пособие/ В. А. Кузовкин, В. В. Филатов. - Старый Оскол: ТНТ, 2013. - 336 с. : ил.

Библиогр.: с. 333-335.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-362-5

УДК 621.38(075.8) + 004.38(075.8)

A: 197840, 197841, 197842

ЧЗ: 197837, 197838, 197839

Маркелов С. Н.

Электротехника и электроника: учебное пособие/ С. Н. Маркелов, Б. Я. Сазанов. - М.: ФОРУМ-ИНФРА-М, 2014. - 264, [3] с. : ил.. - (Высшее образование)

Библиогр.: с. 266

Допущено Министерством образования РФ в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-91134-787-1

УДК 621.3(075.8) + 621.38(075.8)

ЧЗ: 200191, 200192

Марков, Борис Николаевич

Преобразование измерительных сигналов: учебное пособие/ Б. Н. Марков. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 280 с. : ил.

Список литературы: с. 278.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-161-4

УДК 621.391.08(075.8)

A: 197873, 197874

ЧЗ: 197870, 197871, 197872

Марченко, Алексей Лукич

Лабораторный практикум по электротехнике и электронике в среде MULTISIM: учебное пособие для вузов/ А. Л. Марченко, С. В. Освальд. - М.: ДМК Пресс, 2014. - 446, [2] с.: ил.

Библиогр.: с. 446-447 ISBN 978-5-97060-078-8

УДК 621.3(075.8) + 621.38(075.8)

A: 200815, 200816, 200817 *43:* 200812, 200813, 200814

Марченко, Алексей Лукич

Основы преобразования информационных сигналов: учебное пособие/ А. Л. Марченко, Е. А. Марченко. - Москва: Горячая линия-Телеком, 2014. - 288 с.: ил.. - (Учебное пособие для высших учебных заведений). - (Специальность)

Библиогр.: с. 279-280.. - Предметный указатель: с. 281-282.

Рекомендовано УМО по образованию в области радиотехники, электроники, биомедицинской техники и автоматизации в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-9912-0111-7

УДК 621.391(075.8) + 621.372(075.8)

43: 200331. 200332

Моряков, Олег Сергеевич

Оборудование машиностроительного производства [Текст]: учебник/ О. С. Моряков. - 3-е изд., стереотип.. - М.: Академия, 2014. - 256 с. : ил.. - (Профессиональное образование)

Библиогр.: с. 250.

Рекомендовано ФГОУ ФИРО

ISBN 978-5-4468-0855-7

УДК 621.91(075.32)

A: 198554, 198555, 198556, 198557, 198558, 198559, 198560, 198561, 198562, 198563, 198564, 198565, 198566, 198567, 198568, 198569, 198570

Ч3: 198551, 198552, 198553

Новожилов, Олег Петрович

Электротехника и электроника: учебник для бакалавров/ О. П. Новожилов; Московский государственный индустриальный университет (МГИУ). - 2-е изд., испр. и доп.. - М.: Юрайт, 2014. - 653 с. : ил.. - (Бакалавр. Базовый курс)

Библиогр.: с. 632-635.. - Предметный указатель: с. 636-648.

ISBN 978-5-9916-2986-7

УДК 621.3(075.8) + 621.38(075.8)

A: 199173, 199175, 199176, 199177, 199178, 199179, 199182, 199183, 199184, 199185, 199186, 199187, 199188, 199189, 199190, 199191, 199192, 199193

43: 199174, 199180, 199181

Овчинников, Виктор Витальевич

Сварка и резка деталей из различных сталей, цветных металлов и их сплавов, чугунов во всех пространственных положениях [Текст]: практикум: учебное пособие/ В. В. Овчинников. - М.: Академия, 2014. - 160 с.: ил.. - (Профессиональное образование)

Библиогр.: с. 154.

Рекомендовано ФГАУ ФИРО

ISBN 978-5-4468-0365-1

УДК 621.791(075.32)

A: 198507, 198508, 198509, 198510, 198511, 198512, 198513, 198514, 198515, 198516, 198517, 198518, 198519, 198520, 198521, 198522, 198523

ЧЗ: 198524, 198525, 198526

Перепелкин, Дмитрий Александрович

Схемотехника усилительных устройств: учебное пособие/ Д. А. Перепелкин. - 2-е изд., перераб. и доп.. - Москва: Горячая линия-Телеком, 2014. - 238 с. : ил.. - (Учебное пособие для вузов). - (Специальность)

Библиогр.: с. 233.

Допущено УМО вузов по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-9912-0348-7

```
УДК 621.375(075.8)
ЧЗ: 200321, 200322, 200323
```

Подгорный, Владимир Викторович

Источники вторичного электропитания: практикум: учебное пособие/ В. В. Подгорный, Е. С. Семенов. - Москва: Горячая линия-Телеком, 2013. - 150 с. : ил.. - (Учебное пособие для вузов). - (Специальность)

Библиогр.: с. 146-147. ISBN 978-5-9912-0308-1 УДК 621.311.6(076.5) *A: 200336, 200337 ЧЗ: 200338, 200339, 200340*

Полещук, Виктор Иванович

Задачник по электротехнике и электронике: учебное пособие/ В. И. Полещук. - 9-е изд., стер.. - Москва: Академия, 2014. - 252, [4] с. : ил.. - (Профессиональное образование. Общепрофессиональные дисциплины)

Библиогр.: с. 254

Рекомендовано ФГУ "Федеральный институт развития образования" в качестве учебного пособия ISBN 9978-5-4468-1396-4

УДК 621.3(076) + 621.38(076)

Ч3: 200818, 200819, 200820

Пронкин, Николай Степанович

Обеспечение безопасности обращения с радиоактивными отходами предприятий ядерного топливного цикла: учебное пособие/ Н. С. Пронкин. - М.: Логос, 2013. - 417, [3] с. : ил.

Библиогр.: с. 390-399.

Рекомендовано Советом УМО направления 140300"Ядерная физика и технологии" в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-98704-599-2 УДК 621.039.7(075.8) *A: 200828 ЧЗ: 200825, 200826, 200827*

Родина, Ольга Вячеславовна

Волоконно-оптические линии связи [Текст]: практическое руководство/ О. В. Родина. - М.: Горячая линия-Телеком, 2014. - 400 с. : ил.

Библиогр.: с. 396-397 ISBN 978-5-9912-0109-4 УДК 621.391.63(075.8) *ЧЗ: 200346, 200347*

Рожкова, Лениза Дмитриевна

Электрооборудование электрических станций и подстанций: учебник для учреждений среднего профессионального образования/ Л. Д. Рожкова, Л. К. Карнеева, Т. В. Чиркова. - 11-е изд., стер.. - М.: Академия, 2014. - 446, [2] с.: ил.. - (Профессиональное образование. Энергетика)

Библиогр.: с.442-445

Рекомендовано $\Phi \Gamma V$ "Федеральный институт развития образования" в качестве учебника ISBN 978-5-4468-1308-7

УДК 621.3.002.5(075) ЧЗ: 200624, 200625

Семенов, Борис Юрьевич

Силовая электроника: профессиональные решения/ Б. Ю. Семенов. - Москва: СОЛОН-Пресс:

ДМК Пресс, 2014. - 416 с. : ил.. - (Компоненты и технологии) Библиогр.: с. 411-413.

ISBN 978-5-91359-097-8

УДК 621.314.632

A: 200779, 200780, 200781

ЧЗ: 200776, 200777, 200778

Серебряков, Александр Сергеевич

Электротехника и электроника. Лабораторный практикум на Electronics Workbench и Multisim: учебное пособие для вузов/ А. С. Серебряков. - Москва: Высшая школа, 2009. - 335 с. : ил.. - (Электронная техника)

Библиогр.: с. 296.

Допущено УМО вузов РФ по агроинженерному образованию в качестве учебного пособия для студентов вузов

ISBN 978-5-06-005899-4

УДК 621.3(076.5) + 621.38(075.8)

A: 200649, 200650

ЧЗ: 200646, 200647, 200648

Смирнов Ю. А.

Физические основы электроники: учебное пособие/ Ю. А. Смирнов, С. В. Соколов, Е. В. Титов. - 2-е изд., испр.. - Санкт-Петербург: Лань, 2013. - 560 с. : ил.

Библиогр.: с. 558-559.

ISBN 978-5-8114-1369-0

УДК 621.38:53(075.8)

A: 198797, 198798, 198799

Ч3: 198794, 198795, 198796

Соколов, Сергей Викторович

Электроника: учебное пособие/ С. В. Соколов, Е. В. Титов. - Москва: Горячая линия-Телеком, 2013. - 204 с.: ил.. - (Учебное пособие для вузов). - (Специальность)

Библиогр.: с. 201.

ISBN 978-5-9912-0344-9

УДК 621.38(075.8)

A: 200341, 200342

Ч3: 200343, 200344, 200345

Солоненко, Владимир Григорьевич

Резание металлов и режущие инструменты: учебное пособие для вузов/ В. Г. Солоненко, А. А.

Рыжкин. - М.: ИНФРА-М, 2014. - 413, [3] с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 406-409.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-16-004719-5

УДК 621.91(075.8)

A: 200094, 200095, 200096, 200097, 200098, 200099, 200100

ЧЗ: 200091, 200092, 200093

Титов, Виталий Семенович

Проектирование аналоговых и цифровых устройств: учебное пособие/ В. С. Титов, В. И. Иванов, М. В. Бобырь. - М.: ИНФРА-М, 2014. - 141, [3] с.: ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 140

Рекомендовано УМО по образованию в области прикладной информатики в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-16-009101-3

ISBN 978-5-16-100990-1

УДК 621.382(075.8) + 621.382(075.8)

A: 200141, 200142, 200143, 200144, 200145, 200146, 200147, 200148, 200149

Ч3: 200138, 200139, 200140

Топильский, Виктор Борисович

Микроэлектронные измерительные преобразователи: учебное пособие/ В. Б. Топильский. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2013. - 493 с. : ил.

Библиогр.: с. 492-493.

Допущено УМО вузов по университетскому образованию учебного пособия

ISBN 978-5-9963-0635-0

УДК 681.586(075.8) + 621.38(075.8)

A: 198044, 198045, 198046, 198047

ЧЗ: 198048, 198049, 198050

Фуфаева Л. И.

Сборник практических задач по электротехнике [Текст]: учебное пособие/ Л. И. Фуфаева. - 3-е изд., стереотип.. - М.: Академия, 2014. - 288 с. : ил.. - (Профессиональное образование)

Библиогр.: с. 280.

Рекомендовано ФГУ "ФИРО"

ISBN 978-5-4468-0717-8

УДК 621.3(075.32)

A: 198418, 198419, 198420, 198421, 198422, 198423, 198424

ЧЗ: 198425, 198426, 198427

Хорольский, Владимир Яковлевич

Надежность электроснабжения: учебное пособие/ В. Я. Хорольский, М. А. Таранов. - М.: ФОРУМ-ИНФРА-М, 2014. - 126, [2] с. : ил.

Библиогр.: с. 123-124

Допущено Министерством сельского хозяйства РФ в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-91134-796-3

УДК 621.311(075.8)

A: 200035, 200036, 200037, 200038, 200039

Ч3: 200032, 200033, 200034

Хорольский, Владимир Яковлевич

Эксплуатация систем электроснабжения: учебное пособие/ В. Я. Хорольский, М. А. Таранов. - М.: ФОРУМ-ИНФРА-М, 2013. - 287, [1] с. : ил.

Библиогр.: с. 282-283

Допущено Министерством сельского хозяйства РФ в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-91134-797-0

ISBN 978-5-16-009088-7

УДК 621.311(075.8)

A: 200074, 200075

ЧЗ: 200071, 200072, 200073

Хрусталева, Зоя Абдулвагаповна

Электрические и электронные измерения в задачах, вопросах и упражнениях: учебное пособие/ 3. А. Хрусталева, С. В. Парфенов. - 2-е изд., испр.. - Москва: Академия, 2013. - 169, [7] с.: ил.. - (Среднее профессиональное образование. Электроника и микроэлектроника)

Библиогр.: с. 168.

Допущено Экспертным советом по профессиональному образованию в качестве учебного пособия ISBN 978-5-7695-9934-7

УДК 621.317.3(076)

A: 200703, 200704, 200705, 200706, 200707, 200708, 200709, 200710, 200711

ЧЗ: 200699, 200700, 200701

Шабад, Виктор Клементьевич

Электромеханические переходные процессы в электроэнергетических системах: учебное пособие/В. К. Шабад. - Москва: Академия, 2013. - 191 с.: ил.. - (Высшее профессиональное образование.

Энергетика). - (Бакалавриат)

Библиогр.: с. 187.

Допущено УМО

ISBN 978-5-7695-9822-7

УДК 621.313(075.8) + 621.311.018(075.8)

A: 198481, 198482, 198483

ЧЗ: 198484, 198485, 198489

Шишкин, Геннадий Георгиевич

Электроника: учебник для вузов/ Γ . Γ . Шишкин, Λ . Γ . Шишкин; Московский авиационный институт (МАИ); Московский государственный университет им. М. В. Ломоносова (МГУ). - 2-е изд., испр. и доп.. - Москва: Юрайт, 2014. - 703 с. : ил.. - (Бакалавр. Базовый курс)

Библиогр.: с. 690-691.. - Список обозначений: с. 692-697.

ISBN 978-5-9916-3391-8

УДК 621.38(075.8)

Ч3: 199153, 199154

Ямпурин, Николай Петрович

Основы надежности электронных средств [Текст]: учебное пособие для вузов/ Н. П. Ямпурин, А. В. Баранова. - М.: Академия, 2010. - 240 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование.

Радиоэлектроника)

Библиогр.: с. Рекомендовано УМО ISBN 978-5-93272-645-7 УДК 621.384.019.3(075.8) 43: 198449, 198450

Месторождения руд. Добыча полезных ископаемых

Основы автоматизации производственных процессов нефтегазового производства: учебное пособие/ под ред. М. Ю. Праховой. - 2-е изд., испр.. - Москва: Академия, 2014. - 256 с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат). - (Нефтегазовое дело)

Библиогр.: с. 252-253.

Допущено УМО в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-4468-0658-4 УДК 622.276.05:681.2(075.8)

ЧЗ: 198494, 198495

Управление предприятиями (организация производства, бухгалтерский учет, маркетинг, реклама).

Генкин Б. М.

Организация, нормирование и оплата труда на промышленных предприятиях: учебник для вузов [Текст]/ Б. М. Генкин. - 6-е изд., изм. и доп.. - М.: НОРМА, 2014. - 389, [1] с. : ил.

Рекомендовано Министерством образования и науки РФ в качестве учебника

ISBN 978-5-91768-499-4

ISBN 978-5-16-009937-8

УДК 658.54(075.8)

A: 200178, 200179, 200180

43: 200176, 200177

Глушань, Валентин Михайлович

Распределенные САПР: архитектура и возможности [Текст]/ В. М. Глушань, П. В. Лаврик. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 187, [1] с. : ил.

Библиогр.: с. 174-184 ISBN 978-5-94178-438-7

УДК 004.896 + 658.512

A: 197791, 197792

Ч3: 197788, 197789, 197790

Кудрявцев, Евгений Михайлович

Основы автоматизированного проектирования: учебник/ Е. М. Кудрявцев. - Москва: Академия, 2011. - 296 с.: ил.. - (Высшее профессиональное образование. Транспорт)

Библиогр.: с. 293.

ISBN 978-5-7695-6004-0

УДК 658.512.2.011.56(075.8)

A: 198571, 198572

Ч3: 198573, 198574, 198575

Ленкевич, Людмила Алексеевна

Делопроизводство : учебник/ Л. А. Ленкевич. - Москва: Академия, 2014. - 256 с. : ил.. - (Профессиональное образование)

Библиогр.: с. 247.

ISBN 978-5-4468-0799-4

УДК 005.92(075.32) + 651.4/.9(07)

A: 198586, 198587

Ч3: 198588, 198589, 198590

Соснин, Олег Михайлович

Основы автоматизации технологических процессов и производств: учебное пособие для вузов/ О. М. Соснин. - 2-е изд., стер.. - Москва: Академия, 2009. - 240 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Автоматизация и управление)

Список литературы: с. 237.. - Список сокращений: с. 3-5. Допущено УМО в качестве учебного пособия ISBN 978-5-7695-6487-1 УДК 65.011.56(075.8) + 658.512.4.011.56(075.8) 43: 198669, 198670

Сотскова Е. Л.

Основы автоматизации технологических процессов переработки нефти и газа [Текст]: учебник/ Е. Л. Сотскова, С. М. Головлева. - М.: Академия, 2014. - 304 с. : ил.. - (Профессиональное образование)

Библиогр.: с. 298. Рекомендовано ФГАУ ФИРО ISBN 978-5-4468-0294-4 УДК 65.011.56(075.8) *ЧЗ: 198667. 198688*

Федоров, Юрий Николаевич

Порядок создания, модернизации и сопровождения АСУТП: методическое пособие/ Ю. Н. Федоров. - Москва: Инфра-Инженерия, 2011. - 576 с. : ил.

Библиогр.: с. 550-552. ISBN 978-5-9729-0039-8 УДК 681.51 + 658.512.4.011.56.001

A: 200731, 200732, 200733, 200734, 200735, 200736, 200737, 200738, 200739, 200740, 200741, 200742, 200743, 200744, 200745, 200746, 200747, 200748, 200749, 200750, 200751 *Y*3: 200728, 200729, 200730

Шандров, Борис Васильевич

Технические средства автоматизации: учебник/ Б. В. Шандров, А. Д. Чудаков. - 2-е изд., стер.. - Москва: Академия, 2010. - 362 с.. - (Высшее профессиональное образование. Автоматизация и управление) Библиогр.: с. 358.

ISBN 978-5-7695-6633-2 УДК 65.011.56(075.8) + 658.012.011.56:681.3(075.8) ЧЗ: 198472, 1987471

Шишмарёв, Владимир Юрьевич

Организация и планирование автоматизированных производств [Текст]: учебник/ В. Ю. Шишмарёв. - М.: Академия, 2013. - 304 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Автоматизация и управление). - (Бакалавриат)

Библиогр.: с. 295 ISBN 978-5-7695-6534-2 УДК 681.5(075.8) + 658.52(075.8) *A: 198466, 198470 ЧЗ: 198467, 198468, 198469*

Химическая технология. Химическая промышленность. Металлургия. Родственные отрасли

Общая химическая технология. Методология проектирования химико-технологических процессов: учебник/ И. М. Кузнецова [и др.]. - 2-е изд., перераб.. - Санкт-Петербург: Лань, 2013. - 448 с. : ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиография в конце глав.. - Указатель: с. 440-447.

ISBN 978-5-8114-1478-9

УДК 66(075.8)

Ч3: 198754. 198755. 198756

Общая химическая технология. Основные концепции проектирования химико-технологических систем: учебник/ И. М. Кузнецова [и др.]; под ред. Х. Э. Харлампиди. - 2-е изд., перераб.. - Санкт-Петербург: Лань, 2014. - 381 с.: ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиография в конце глав.. - Указатель: с. 372-379.

ISBN 978-5-8114-1479-6

УДК 66.011(075.8)

43: 198757, 198758, 198759

Беккер В. Ф.

Моделирование химико-технологических объектов управления: учебное пособие/ В. Ф. Беккер. - 2-е изд., перераб. и доп.. - Москва: Инфра-М: РИОР, 2014. - 142 с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 111.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-369-01194-2

ISBN 978-5-16-006670-7

УДК 66.011(075.8)

A: 200196, 200197, 200198, 200199, 200200

Ч3: 200193. 200194. 200195

Гумеров А. М.

Математическое моделирование химико-технологических процессов: учебное пособие:: учебное пособие / А. М. Гумеров. - 2-е изд., перераб. . - Санкт-Петербург: Лань, 2014. - 176 с. : ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиогр.: с. 174.

Допущено УМО по образованию в области химической технологии и биотехнологии в качестве учебного пособия для студентов вузов, обучающихся по направлениям «Химическая технология» и «Энерго- и ресурсосберегающие процессы в химической технологии, нефтехимии и биотехнологии»

ISBN 978-5-8114-1533-5

УДК 66.001.24(075.8)

A: 198767, 198768, 198769, 198770, 198771, 198772, 198773, 198774, 198775, 198776, 198777, 198778, 198779, 198780, 198781

ЧЗ: 198782, 198783, 198784

Касаткин, Андрей Георгиевич

Основные процессы и аппараты химической технологии: учебник для вузов/ А. Г. Касаткин. - Стер. изд., перепечатка с девятого изд., 1973 г.. - М.: Альянс, 2014. - 750, [2] с. : табл., схемы, граф.

Библиогр.: с. 715-718. - Предм. указатель: с. 719-750

Девятое издание допущено Министерством высшего и среднего специального образования СССР ISBN 978-5-903034-62-8

УДК 66.02(075.8)

A: 200530, 200532, 200533, 200534, 200535, 200536, 200537, 200538, 200539, 200540, 200541, 200542, 200543, 200544, 200545, 200546, 200547, 200548

ЧЗ: 200529, 200531

Лащинский, Александр Александрович

Основы конструирования и расчета химической аппаратуры: справочник/ А. А. Лащинский, А. Р. Толчинский. - 4-е изд., стер., перепечатка со второго издания 1970 г.. - М.: Альянс, 2013. - 752 с. : ил.

ISBN 978-5-91872-013-4

УДК 66.001.24(03)

A: 200552, 200553, 200554, 200555, 200556, 200557, 200558, 200559, 200560, 200561, 200562, 200563, 200564, 200565, 200566, 200567, 200568, 200569, 200570, 200571, 200572, 200573, 200574, 200575, 200576, 200577, 200578

Ч3: 200549, 200550, 200551

Меркер Э. Э.

Тепловые и технологические процессы во вращающихся обжиговых печах/ Э. Э. Меркер, Д. А. Харламов, А. А. Ансимов. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 295, [1] с. : ил.

Библиогр.: с. 290-295

ISBN 97805-94178-434-9

УДК 66.041.49

Ч3: 197774

Самойлов, Наум Александрович

Примеры и задачи по курсу " Математическое моделирование химико-технологических процессов": учебное пособие/ Н. А. Самойлов. - 3-е изд., испр. и доп.. - Санкт-Петербург: Лань, 2013. - 169 с. : ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиогр.: с. 165. ISBN 978-5-8114-1553-3 УДК 66.011.24(076)

A: 198900, 198901, 198902, 198903, 198904, 198905, 198906

ЧЗ: 198907, 198908, 198909

Различные отрасли промышленности. Точная механика. Автоматика

Контрольно-измерительные приборы и инструменты: учебник/ С. А. Зайцев, Д. Д. Грибанов, А. Н. Толстов, Р. В. Меркулов. - Москва: Академия, 2013. - 464 с. : ил.. - (Профессиональное образование. Металлообработка)

Библиогр.: с. 456-457. ISBN 976-54468-0088-9 УДК 681.2(075.3) + 621.002.56(075.3) A: 198395, 198396, 198397 ЧЗ: 198339, 198398, 198400

Начертательная геометрия. Инженерная и компьютерная графика в задачах и примерах: учебное пособие для вузов. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 288 с.: ил.

Библиогр.: с. 287.

Рекомендовано ФГБОУ ВПО "Московский государственный технический университет "Станкин" в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-228-4 УДК 514.18(076) + 681.327.1(076) + 744(076) *A: 197902, 197903, 197904, 197905, 197906, 197907, 197908* ЧЗ: 197899, 197900, 197901

Босс В.

Лекции по теории управления/ В. Босс. - стер. изд.. - М.: Книжный дом "Либроком", 2014 Т. 1: Автоматическое регулирование. - М.: Книжный дом "Либроком", 2014. - 212, [2] с. : ил. Библиогр.: с. 207-208. - Предм. указ.: с. 209-212 ISBN 978-5-397-04150-8

ISBN 978-5-397-04150-8

УДК 681.5.01

A: 200024, 200025, 200026

Ч3: 200021, 200022, 200023

Технические средства измерений: учебное пособие/ А. С. Гольцов [и др.]. - Старый Оскол: ТНТ, 2013. - 264 с. : ил.

Библиогр.: с. 262-263.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-335-9

УДК 681.2.002(075.8)

A: 197829, 197830

Ч3: 197826, 197827, 197828

Управляющие вычислительные комплексы для промышленной автоматизации: учебное пособие/ под ред. Н. Л. Прохорова, В. В. Сюзева. - М.: Изд-во МГТУ им. Н.Э.Баумана, 2012. - 372, [4] с. : ил.. - (Информатика в техническом университете)

Рекомендовано УМО вузов по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия для студентов вузов

ISBN 978-5-7038-3521-0

```
УДК 004.7(075.8) + 681.51(075.8)
ЧЗ: 200873, 200874, 200875
```

Вдовин, Виктор Михайлович

Теория систем и системный анализ: учебник для вузов/ В. М. Вдовин, Л. Е. Суркова, В. А. Валентинов. - 3-е изд.. - Москва: Дашков и К, 2014. - 643 с.: ил.. - (Учебные издания для бакалавров) Библиогр.: с. 641-643

Рекомендовано уполномоченным учреждением Министерства образования и науки РФ -

Государственным университетом управления в качестве учебника

ISBN 978-5-394-02139-8 УДК 681.51.01(075.8) + 681.51.012(075.8) *ЧЗ: 200821, 200822*

Гайдук, Анатолий Романович

Теория автоматического управления: учебник/ А. Р. Гайдук. - М.: Высшая школа, 2010. - 414, [2] с.: ил.

Библиогр.: с. 405. - Предм. указ.: с. 406-411

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО АМ) в качестве учебника для студентов вузов

ISBN 978-5-06-006055-3 УДК 681.5(075.8) *ЧЗ: 200666, 200667, 200668*

Гвоздева, Валентина Александровна

Основы построения автоматизированных информационных систем: учебник для среднего профессионального образования/ В. А. Гвоздева, И. Ю. Лаврентьева. - Москва: ФОРУМ-ИНФРА-М, 2014. -318 с.: ил.. - (Профессиональное образование)

Библиогр.: с. 265-267.. - Глоссарий: с. 268-274. ISBN 978-5-8199-0315-5 ISBN 978-5-16-003007-4 УДК 681.518(075.32)

Ч3: 200175

Деменков, Николай Петрович

Управление техническими системами: учебник/ Н. П. Деменков, Г. Н. Васильев. - Москва: Изд-во МГТУ, 2013. - 400 с.: ил.

Библиогр.: с. 396.

Допущено УМО вузов по университетскому политехническому образованию в качестве учебника ISBN 978-5-7038-3745-0

УДК 681.5(075.8) + 621.9.06-52(075.8)

Ч3: 200829, 200830

Денисенко, Виктор Васильевич

Компьютерное управление технологическим процессом, экспериментом, оборудованием/ В. В. Денисенко. - Москва: Горячая линия-Телеком, 2004. - 606 с. : ил.

Библиогр.: с. 558-592.. - Предметный указатель: с. 593-606.. - Предм. указ.: с. 593-606 ISBN 978-5-9912-0060-8 УДК 681.51 *43: 200348*

Ившин, Валерий Петрович

Современная автоматика в системах управления технологическими процессами: учебное пособие [Текст]/ В. П. Ившин, М. Ю. Перухин. - М.: Инфра-М, 2014. - 400 с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 395-396.

Рекомендовано в качестве учебного пособия для студентов технологических вузов и колледжей

ISBN 978-5-16-005162-8

ISBN 978-5-16-101533-9

УДК 681.5.08(075.8)

A: 200309, 200310, 200311, 200312

Ч3: 200307. 200308

Калачев, Александр Викторович

Многоядерные процессоры: учебное пособие/ А. В. Калачев. - Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний: Интернет-Университет информационных технологий, 2014. - 247 с.: ил.. - (Основы информационных технологий)

Библиогр.: с. 241-247.. - Глоссарий: с. 222-231.. - Список сокращений: с. 232-237.. - Предметный указатель: с. 238-240.

ISBN 978-5-9963-0349-6 УДК 004.272.4(075.8) + 681.325.5(075.8) ЧЗ: 198232, 198233

Качала, Вадим Васильевич

Теория систем и системный анализ: учебник/ В. В. Качала. - Москва: Академия, 2013. - 265 с. : ил... - (Высшее образование. Бакалавриат). - (Информатика и вычислительная техника)

Библиогр.: с. 256-260. ISBN 978-5-7695-9148-8 УДК 681.51.012(075.8) ЧЗ: 198393, 198394

Кориков, Анатолий Михайлович

Теория систем и системный анализ: учебное пособие для вузов/ А. М. Кориков, С. Н. Павлов. - Москва: Инфра-М, 2014. - 288 с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 281-285.

Рекомендовано УМО по образованию в области прикладной информатики в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-16-005770-5 УДК 681.51.01(075.8) + 681.51.012(075.8) *A:* 200089, 200090 ЧЗ: 200086, 200087, 200088

Кузьмин, Александр Васильевич

Теория систем автоматического управления: учебник/ А. В. Кузьмин, А. Г. Схиртладзе. - Старый Оскол: ТНТ, 2012. - 224 с. : ил.

Библиогр.: с. 223.

Допущено Министерством образования и науки РФ в качестве учебника

ISBN 978-5-94178-189-8 УДК 681.51.01(075.8)

A: 197865, 197866, 197867, 197868, 197869

ЧЗ: 197862, 197863, 197864

Малафеев, Сергей Иванович

Теория автоматического управления [Текст]: учебник/ С. А. Малафеев, А. А. Малафеева. - 2-е изд., перераб. и доп.. - М.: Академия, 2014. - 384 с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с.374-375.

Допущено УМО в качестве учебника

ISBN 978-5-4468-0230-2 УДК 681.51.01(075.8)

эдк оот.эт.от(о/э.о)

A: 198631, 198632, 198633

ЧЗ: 198634, 198635, 198636

Мельников, Владимир Павлович

Информационное обеспечение систем управления : учебник для вузов/ В. П. Мельников. - Москва: Академия, 2010. - 336 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Автоматизация и управление)

Библиогр.: с. 331-333.

Допущено УМО в качестве учебника

ISBN 978-5-7695-6301-0

УДК 004(075.8) + 681.323(075.8)

ЧЗ: 198544, 198545

Морозов, Владимир Константинович

Моделирование информационных и динамических систем: учебное пособие/ В. К. Морозов, Г. Н. Рогачев. - Москва: Академия, 2011. - 378 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Автоматизация и управление)

Библиогр.: с. 368-370. Рекомендовано УМО ISBN 978-5-7695-4221-3 УДК 004.7:004.94(075.8) + 681.51.033.015(075.8) + 681.518(075.8) *A:* 198616, 198617, 198618, 198619 ЧЗ: 198620, 198621, 198622

Ощепков, Александр Юрьевич

Системы автоматического управления: теория, применение, моделирование в MATLAB: учебное пособие/ А. Ю. Ощепков. - 2-е изд., испр. и доп.. - Санкт-Петербург: Лань, 2013. - 208 с. : ил.. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

Библиогр.: с. 205. ISBN 978-5-8114-1471-0 УДК 681.51.01(075.8) A: 198915, 198916, 198917, 198918, 198919 ЧЗ: 198920, 198921, 198922

Пескова, Светлана Александровна

Сети и телекоммуникации: учебное пособие для вузов/ С. А. Пескова, А. В. Кузин, А. Н. Волков. - 5-е изд., стер.. - Москва: Академия, 2014. - 320 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Бакалавриат)

Список литературы: с. 304-306.. - Предметный указатель: с. 307-310. ISBN 978-5-7695-8515-9 УДК 681.324(075.8) *A:* 198502, 198503 43: 198504, 198505, 198506

Петраков, Юрий Владимирович

Теория автоматического управления технологическими системами: учебное пособие для вузов/ Ю. В. Петраков, О. И. Драчев. - Москва: Машиностроение, 2013. - 336 с. : ил. + CD-ROM

Библиогр.: с. 349

Рекомендовано УМО по университетскому политехническому образованию в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-383-0 УДК 681.51.01(075.8) *A: 197803, 197804, 197805, 197806, 197807, 197808, 197809, 197810, 197811 ЧЗ: 197800, 197801, 197802*

Сазонов, Геннадий Гаврилович

Основы автоматического управления: учебное пособие/ Γ . Γ . Сазонов. - Старый Оскол: ТНТ, 2013. - 236 с. : ил.

Библиогр.: с. 234-235.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-387-8 УДК 681.51(075.8) *A: 197853, 197854, 197855 ЧЗ: 197850, 197851, 197852*

Соснин, Олег Михайлович

Средства автоматизации и управления [Текст]: учебник для вузов/ О. М. Соснин, А. Г. Схиртладзе. - М.: Академия, 2014. - 240 с. : ил.. - (Высшее образование. Бакалавриат)

Библиогр.: с. 232-233

Допущено УМО в качестве учебника

ISBN 978-5-4468-0916-5

УДК 004.75(075.8) + 681.5(075.5)

A: 198496, 198497, 198499

ЧЗ: 198498, 198500, 198501

Топильский, Виктор Борисович

Микроэлектронные измерительные преобразователи: учебное пособие/ В. Б. Топильский. -

Москва: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2013. - 493 с. : ил.

Библиогр.: с. 492-493.

Допущено УМО вузов по университетскому образованию учебного пособия

ISBN 978-5-9963-0635-0

УДК 681.586(075.8) + 621.38(075.8)

A: 198044, 198045, 198046, 198047

ЧЗ: 198048, 198049, 198050

Федоров, Юрий Николаевич

Порядок создания, модернизации и сопровождения АСУТП: методическое пособие/ Ю. Н. Федоров. - Москва: Инфра-Инженерия, 2011. - 576 с. : ил.

Библиогр.: с. 550-552.

ISBN 978-5-9729-0039-8

УДК 681.51 + 658.512.4.011.56.001

A: 200731, 200732, 200733, 200734, 200735, 200736, 200737, 200738, 200739, 200740, 200741,

200742, 200743, 200744, 200745, 200746, 200747, 200748, 200749, 200750, 200751

Ч3: 200728, 200729, 200730

Федорова, Галина Николаевна

Информационные системы [Текст]: учебник/ Г. Н. Федорова. - 4-е изд., стереотип.. - 4-е изд.,

стереотип.. - М.: Академия, 2013. - 208 с. : ил.. - (Среднее профессиональное образование)

Словарь терминов: с. 192-198.. - Библиогр.: с. 199

Рекомендовано ФГУ ФИРО в качестве учебника . - Рекомендовано ФИРО

ISBN 978-5-4468-0300-2

УДК 004.45(075.32) + 681.518(075.32)

A: 198437, 198438

ЧЗ: 198440, 198441, 198493

Фуфаев Д. Э.

Разработка и эксплуатация автоматизированных информационных систем [Текст]: учебник/ Д. Э. Фуфаев, Э. В. Фуфаев. - 3-е изд., стереотип.. - М.: Академия, 2014. - 304 с. : ил.. - (Профессиональное образование)

Библиогр.: с. 297

Гриф ФГУ "ФИРО"

ISBN 978-5-4468-1097-0

УДК 004.78(075.32) + 681.518(075.32) + 681.3(075.32)

A: 198473, 198474, 198475, 198476, 198477

ЧЗ: 198478, 198479, 198480

Харазов В. Г.

Интегрированные системы управления технологическими процессами: учебное пособие для вузов/ В. Г. Харазов. - 3-е изд., перераб. и доп.. - СПб.: Профессия, 2013. - 655, [1] с. : ил.

Библиогр.: с. 574-589

Рекомендовано УМО вузов РФ по образованию в области радиотехники, электроники, биомедицинской техники и автоматизации в качестве учебного пособия по специальности 22201 "Управление и информатика в технических системах"

ISBN 978-5-904757-56-4

УДК 681.516.7(075)

A: 200769, 200770

ЧЗ: 200766, 200767, 200768

Шемелин, Владимир Константинович

Управление системами и процессами: учебник/ В. К. Шемелин, О. В. Хазанова. - Старый Оскол: ТНТ. 2007. - 320 с. : ил.

Список литературы: с. 310-312.

Допущено УМО вузов по образованию в области автоматизированного машиностроения (УМО AM) в качестве учебника

ISBN 978-5-94178-049-5

УДК 681.5:681.3(075.8)

A: 197815, 197816, 197817, 197818, 197819

Ч3: 197812, 197813, 197814

Шишмарев, Владимир Юрьевич

Технические измерения и приборы: учебник для вузов/ В. Ю. Шишмарев. - 2-е изд., испр.. - Москва: Академия, 2012. - 384 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Автоматизация и управление). - (Бакалавриат)

Библиогр.: с. 377-378. ISBN 978-5-7695-8764-1

УДК 006(075.8) + 681.2.002(075.8)

A: 198451, 198452, 198453, 198454, 198455, 198456, 198457, 198458, 198459, 198460, 198461, 198462

ЧЗ: 198463, 198464, 198465

Шишмарёв, Владимир Юрьевич

Организация и планирование автоматизированных производств [Текст]: учебник/ В. Ю. Шишмарёв. - М.: Академия, 2013. - 304 с. : ил.. - (Высшее профессиональное образование. Автоматизация и управление). - (Бакалавриат)

Библиогр.: с. 295

ISBN 978-5-7695-6534-2

УДК 681.5(075.8) + 658.52(075.8)

A: 198466, 198470

ЧЗ: 198467, 198468, 198469

Искусство. Развлечения. Зрелища. Спорт. Эстетика

Письменский, Иван Андреевич

Физическая культура: учебник для академического бакалавриата/ И. А. Письменский, Ю. Н. Аллянов. - М.: Юрайт, 2014. - 492, [2] с.: ил.. - (Бакалавр. Академический курс)

Библиогр.: с. 492-493

Рекомендовано УМО высшего образования в качестве учебника для студентов вузов ISBN 978-5-9916-4015-2

УДК 796(075.8)

Архитектура. Рисование и черчение. Дизайн. Декоративноприкладное искусство

Начертательная геометрия. Инженерная и компьютерная графика в задачах и примерах: учебное пособие для вузов. - Старый Оскол: ТНТ, 2014. - 288 с. : ил.

Библиогр.: с. 287.

Рекомендовано ФГБОУ ВПО "Московский государственный технический университет "Станкин" в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-94178-228-4

УДК 514.18(076) + 681.327.1(076) + 744(076)

A: 197902, 197903, 197904, 197905, 197906, 197907, 197908

ЧЗ: 197899, 197900, 197901

Королев Ю. И.

Инженерная и компьютерная графика: учебное пособие для вузов/ Ю. И. Королев, С. Ю. Устюжанина. - Санкт-Петербург: Питер, 2014. - 428 с. : ил.. - (Учебное пособие). - (Стандарт третьего поколения). - (Для бакалавров, магистров и специалистов)

Библиогр.: с. 428.

ISBN 978-5-496-00759-7

УДК 004.92(075.8) + 744(075.8) + 76:621(075.8)

A: 197693, 197694, 197695, 197696, 197697, 197698, 197699 43: 197700, 197701, 197702

Филологические науки (язык, языкознание, лингвистика, литература)

Evans, Virginia

Electrician [Electronic resource]/ V. Evans, J. Dooley, T. O`Dell. - Newbury: Express Publishing, 2012. - 2 Audio CD-ROM. - (Career Paths)

ISBN 978-1-4715-0526-3

УДК 811.111(075.8) + 621.3(075.8)

43: 200954

Evans, Virginia

Electrician. Book 1-3 [Текст]/ V. Evans, J. Doolley, T. O'Dell. - Newbury: Express Publishing, 2012. -

39, [1] с.: ил.. - (Career Paths)

ISBN 978-1-4715-0524-9

УДК 811.111(075.8) + 621.3(075.8)

A: 200938, 200939, 200940, 200941, 200942, 200943, 200944, 200945, 200946, 200947, 200948, 200949, 200950, 200951, 200952

43: 200935, 200931, 200932 43: 200935, 200936, 200937

Evans, Virginia

Electrician. Book 1-3: Teacher`s Book [Текст]. - Newbury: Express Publishing, 2012. - 40 с.. - (Career Paths)

ISBN 978-1-4715-0525-6

УДК 811.111(075.8) + 621.3(075.8)

43: 200953

Weisberger, Lauren

The Devil wears Prada [Текст]/ L. Weisberger. - Лондон: HarperCollins Publishers, 2003. - 391 с. : ил.

ISBN 9780007156108

ISBN 0007156103

УДК 811.111

43: 201096

Немецкий язык для технических вузов [Текст]: учебник для вузов/ Н. В. Басова [и др.]; под ред. Т. Ф. Гайвоненко. - 12-е изд., перераб. и доп.. - М.: КноРус, 2015. - 510 с. : ил.. - (Бакалавриат)

Библиогр.: с. 509

Рекомендовано ФГБОУ ВПО

ISBN 978-5-406-04242-7

УДК 811.112.2(075.8)

A: 199781, 199782, 199783, 199784, 199785, 199786, 199787, 199788, 199789, 199790, 199791,

199792, 199793, 199794, 199795, 199796, 199797

ЧЗ: 199798, 199799, 199800

Драгункин, Александр

51 золотая английская формула/ А. Драгункин. - СПб.: Респекс: Андра, 2001. - 400 с.

ISBN 5-7345-0157-3

УДК 811.111(075.32)

ЧЗ: 201094

Лаптева, Елена Юрьевна

Английский язык для технических направлений: учебное пособие для вузов/ Е. Ю. Лаптева. -

Москва: КноРус, 2013. - 493 с. : ил.. - (Бакалавриат)

Библиогр.: с. 493.

Рекомендовано ФГБОУ ВПО в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-406-01796-8

УДК 811.111(075.8)

A: 199801, 199802, 199803, 199804, 199805, 199806, 199807, 199808, 199812, 199813, 199814, 199815, 199816, 199817, 199818, 199819, 199820, 199821, 199822

ЧЗ: 199809, 199810, 199811

Нарочная, Елена Борисовна

Английский язык для технических направлений [Текст]: учебник/ Е. Б. Нарочная, Г. В. Швецова, Л. Е. Москалец. - М.: КноРус, 2015. - 400 с. : ил.. - (Бакалавриат)

Библиогр.: с. 397-400

Рекомендовано ФГБОУ ВПО в качестве учебника

ISBN 978-5-406-02448-5

УДК 811.111(075.8)

A: 199736, 199737, 199738, 199739, 199740, 199741, 199742, 199743, 199744, 199745, 199746, 199747, 199748, 199749, 199750, 199751, 199752

ЧЗ: 199753, 199754, 199755

История. География. Биографии

Кузьмина, Ольга Викторовна

История Новейшего времени: учебник/ О. В. Кузьмина, Ю. Н. Ушаков. - Москва: Академия, 2013. - 400 с.: ил.. - (Высшее профессиональное образование. Педагогическое образование). - (Бакалавриат) Библиография в конце глав.. - Указатель имен: с. 369-379.. - Хронологический указатель: с. 380-

Библиография в конце глав.. - Указатель имен: с. 369-379.. - Хронологический указатель: с. 380-394.

Допущено УМО по направлениям педагогического образования Министерства образования и науки $P\Phi$ в качестве учебника

ISBN 978-5-7695-9587-5 УДК 94(100)(075.8)

Ч3: 198391, 198392

Некрасова, Мария Борисовна

Отечественная история: учебное пособие для бакалавров/ М. Б. Некрасова. - 3-е изд., перераб. и доп.. - М.: Юрайт, 2013. - 415, [1] с.. - (Бакалавр. Базовый курс)

Библиогр.: с. 414-415

Рекомендовано научно-методическим советом по истории Министерства образования и науки РФ в качестве учебного пособия

ISBN 978-5-9916-2829-7

УДК 94(47+57)(075.8)

Петрухин, Владимир Яковлевич

Русь в IX-X веках. От призвания варягов до выборов веры/ В. Я. Петрухин. - 2-е изд., испр. доп.. - М.: Форум: Неолит, 2014. - 463, [1] с. : ил.. - (Человек в культуре)

Библиогр.: с. 423-451. - Имен. указ.: с. 454-460

ISBN 978-5-91134-886-1 ISBN 978-5-9903746-7-6

УДК 94(47+57)(091)

43: 200045

Фортунатов, Владимир Валентинович

История мировых цивилизаций [Текст]/ В. В. Фортунатов. - СПб.: Питер, 2014. - 528 с. : ил.

Библиогр.: с. 521-528.

ISBN 978-5-496-00769-6

УДК 930.85(075.8)

43: 197743